
Após defender o re-
quisito de bacharel
em Direito para in-

gresso no Curso de Forma-
ção de Oficiais da Polícia
Militar de Pernambuco, o
presidente da Assembleia,
deputado Guilherme Uchoa
(PDT), apresentou apelo ao
governador do Estado pe-
dindo a redefinição da
norma sobre a transferência
ex-officio para a reserva
remunerada dos militares
estaduais. O parlamentar ar-
gumenta que a legislação
em vigor leva à aposenta-
doria precoce de militares,
antes mesmo de completa-
rem 30 anos de serviço. 

Segundo Uchoa, no
campo dos oficiais, os mais
atingidos são os capitães
integrantes do Quadro de
Oficiais Policiais Militares
(QOPM). Há casos de ser-
vidores que vão para a re-
serva com 25 anos de ser-
viço, trazendo sérios pre-
juízos para o militar no pla-
no emocional e, sobretudo,
financeiro, uma vez que sua
aposentaria será propor-
cional aos anos trabalhados.
Por outro lado, o Governo
perde um servidor ainda
jovem, com todo vigor
profissional e que não con-
tribuiu 30 anos para a pre-
vidência. 

Cabos e sargentos
também estão entre os
mais prejudicados. "A
redefinição da lei sobre o
tema vai impedir que os
praças sejam transferidos
para a reserva remunerada
precocemente, principal-
mente com a regra atual
que permite aos policiais e
bombeiros ingressarem na
corporação até 30 anos de
idade”, acrescentou  Uchoa.
Hoje, o soldado que in-
gressar com 28 anos, só
poderá ficar nas fileiras da
instituição até os 51, ou
seja, entrará na reserva
compulsória com apenas
23 anos de serviço. “Isto

não é sensato, uma vez que
os praças estão contando
com melhores oportuni-
dades para alcançar gra-
duações superiores ou até
mesmo o oficialato", pon-
tuou. 

O presidente da Assem-
bleia lembrou, também, que
o efetivo do quadro de saú-
de será favorecido com a
mudança da legislação, ou
seja, médicos, dentistas e
farmacêuticos terão o direi-
to de cumprir seus 30 anos
de serviço, levando-se em
conta que esse corpo técni-
co, pela natureza de suas
funções, ingressa tardia-
mente na corporação.

OCorredor Norte-Sul,
que liga o centro do
Recife ao Terminal de

Igarassu, estará concluído até
dezembro deste ano. Para
março de 2014, a expectativa
é o Corredor Leste-Oeste, que
vai da Praça do Derby ao Ter-
minal de Integração de Ca-
maragibe. As obras fazem
parte do Programa Estadual
de Mobilidade Urbana (Pro-
mob). As metas do Poder
Executivo para o empreendi-
mento foram apresentadas,
ontem, pelo secretário esta-
dual das Cidades, Danilo
Cabral, na Assembleia Legis-

lativa de Pernambuco, em au-
diência pública promovida
pela Comissão Especial de
Mobilidade Urbana.

De acordo com o secre-
tário, a sociedade já percebe
os efeitos do conjunto de
ações que integram o Pro-
mob. “Entregamos obras
importantes, a exemplo do
ramal interno da Copa, do
Terminal de Integração Cos-
me e Damião e do viaduto
dos Bultrins”, citou. O Pro-
mob visa realizar medidas
de intervenção viária para
promover a mobilidade ur-
bana e a inclusão das popu-

lações sem acesso ao trans-
porte público. O investi-
mento é de R$ 1,7 bilhão;
sendo R$ 1 bilhão do Go-
verno Federal, R$ 300 mi-
lhões do Executivo Esta-
dual, e R$ 400 do Orçamen-
to Geral da União.

O presidente do cole-
giado, deputado Sílvio Cos-

ta Filho (PTB), declarou
que a ideia, no segundo
semestre deste ano, é visitar
todas as obras e as Câmaras
Municipais da Região
Metropolitana do Recife
(RMR). “Queremos mo-
nitorar os prazos, verificar
se não houve falha no pro-
cesso licitatório e ampliar o

debate com os municípios”,
ressaltou.

Entre as iniciativas do
Promob, também está o Pro-
grama Rios da Gente, que
pretende implantar um siste-
ma integrado de transporte de
passageiros pelo Rio Capi-
baribe. De acordo com Dani-
lo Cabral, a meta é estar com

o modelo aquático funcionan-
do em junho de 2014. “O pro-
cesso se encontra em licita-
ção, mas a dragagem e a re-
composição do rio começa-
ram”, observou. Está previsto
a construção de sete estações
em 13,9 quilômetros nave-
gáveis. O investimento é de
R$ 289 milhões.
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Executivo apresenta prazo de
obras à Comissão de Mobilidade

Corredores Norte-Sul e 
Leste-Oeste devem estar

funcionando até
dezembro/2013 e março/2014,

respectivamente

AGENDA - Deputado Sílvio Costa Filho (50 à dir.) informou que, no próximo semestre, colegiado realizará visitas

RINALDO MARQUES

MOTIVO -

Presidente 

da Alepe

explicou que,

atualmente,

legislação

permite

aposentadoria

precoce, o que

traz diversos

prejuízos
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As normas fundamen-
tais do anteprojeto
de lei do Código de

Procedimentos em Matéria
Processual do Estado foram
discutidas, ontem, durante
reunião do Grupo de Tra-
balho (GT) que integra a
Comissão Especial da As-
sembleia Legislativa criada
com a finalidade de ela-
borar o Código. O texto que
compõe a Parte Geral foi
apresentado pelo coorde-
nador do GT, professor e
procurador do Executivo
Estadual, Leonardo Carnei-
ro da Cunha. O objetivo é
melhorar e adequar a reda-
ção às técnicas legislativas.

“A próxima etapa será ela-
borar a chamada Parte Es-
pecial, que conterá normas
detalhadas dos procedi-
mentos especiais em maté-
ria processual civil e pe-
nal”, observou o professor.

Os pontos polêmicos,
a exemplo do art. 6o,  que
trata da autuação de ações

e petições; e do art. 28, que
fala da citação do réu,
serão aprofundados na
próxima reunião, prevista
para o dia 18 deste mês, às
10h, no Plenarinho II.
“Ainda será apresentada a
redação que uniformiza os
procedimentos do arquivo
de processos eletrônicos.

Isso integra as  normas
fundamentais, mas não foi
debatido”, explicou Cunha.
S e r ã o  c o n v i d a d o s  o
corregedor-geral do Tribu-
nal de Justiça (TJPE), Fre-
derico Neves; e represen-
tante da Coordenadoria
dos Juizados Especiais no
Estado.   

Na avaliação do presi-
dente da Comissão, deputa-
do Rodrigo Novaes (PSD),
os trabalhos estão bastante
acelerados. “É um avanço
para todo o Estado”, frisou,
ressaltando a leitura dos 54
artigos das normas funda-
mentais. O Código tem o
objetivo de padronizar pro-

cedimentos dos atos pro-
cessuais.  

Também participaram
da reunião a deputada Ra-
quel Lyra (PSB), que é vi-
ce-presidente da Comissão;
e o presidente da Ordem
dos Advogados do Brasil
(OAB/PE), Pedro Henrique
Reynaldo Alves. 

A instalação de uma fá-
brica de lâmpadas LED e de
turbinas eólicas verticais,
anunciada pelo Governo do

Estado, em dezembro de
2011, está sendo cobrada
pela população do municí-
pio de Lajedo, Agreste per-

nambucano.  O assunto mo-
tivou o pronunciamento do
líder da Oposição na Casa
Joaquim Nabuco, deputado

Daniel Coelho (PSDB), on-
tem à tarde, durante o Pe-
queno Expediente. 

De acordo com o parla-
mentar, o empreendimento
era um dos quatro projetos
do Executivo para estimular
a chamada economia verde
em Pernambuco. “Eram pre-
vistos investimentos de
aproximadamente R$ 50 mi-
lhões”, destacou, acrescen-
tando que o Executivo tam-
bém informou o início do
funcionamento da empresa
para março de 2012.

Cerca de um ano e meio,
após o anúncio, segundo o
tucano, não houve nenhuma
movimentação em relação à
construção da fábrica. “Está
se tornando comum o Go-
verno projetar investimen-
tos e a iniciativa não ir
adiante”, lamentou. Coelho
reforçou que fará um pedido
de informações à Secretaria
de Meio Ambiente sobre a
implantação do empreendi-
mento.
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E m reconhecimento aos mais de 20 anos de serviços
prestados ao Estado, a Casa Joaquim Nabuco

concedeu, ontem, o Título de Cidadão de Pernambuco
ao geólogo José de Assis Ferreira. A iniciativa partiu
do deputado Claudiano Martins Filho (PSDB). Natural
de Malta (PB), formou-se em Geologia pela
Universidade Federal de Pernambuco (UFPE). Mestre
em Hidrogeologia, aplicou os conhecimentos na
solução de problemas climáticos. Atualmente, é diretor
de Infraestrutura Hídrica do Instituto Agronômico de
Pernambuco (IPA). O deputado André Campos (PT)
presidiu a solenidade e ressaltou que “o homenageado
atuou na área de captação de águas subterrâneas e
superficiais, no Recife”.  Martins Filho comentou o
esforço de Assis Ferreira em proporcionar o
abastecimento de água nas comunidades rurais.
“Atuou em vários órgãos públicos sempre se
preocupando em manter o sertanejo na terra natal”,
frisou. O homenageado agradeceu e apontou que
“ainda há muito a ser feito no Nordeste para amenizar
a falta de água”. Ele defendeu a perfuração de mais
poços artesianos.  

Título de Cidadão
JARBAS ARAÚJO

Encontro debate normas fundamentais
para Código de Procedimentos

Economia

ANÚNCIO - Daniel Coelho disse que, um ano e meio após promessa, nada foi feito

ROBERTO SOARES

ETAPA - Ontem, os integrantes do colegiado buscaram adequar a redação às técnicas legislativas. Rodrigo Novaes (3o à dir.) coordena trabalho

RINALDO MARQUES

Oposição cobra explicação sobre
fábrica para cidade de Lajedo

Nova
reunião

agendada
para dia 18
deste mês



Pernambuco deverá
sediar a maior e mais
concorrida reunião

da Sociedade Brasileira
pelo Progresso da Ciência
(SBPC) em seus 65 anos
de existência, em julho, e
deverá contar com o apoio
da Assembleia Legislativa
do Estado. Na tarde de on-
tem, a presidente da Co-
missão de Ciência e Tec-
nologia da Casa Joaquim
Nabuco, deputada Tere-
zinha Nunes (PSDB); e o
deputado Zé
M a u r í c i o
C a v a l c a n t i
(PP) estive-
ram na sede
da institui-
ção, na Bi-
blioteca Cen-
tral da Uni-
versidade Fe-
deral de Per-
n a m b u c o
(UFPE), reu-
nidos com a
secretária re-
gional Rejane Mansur para
confirmar ações e avaliar
novas possibilidades de in-
tegrar o Legislativo no

mais importante evento
científico do País. 

A reunião da SBPC
retorna ao Estado depois de
dez anos e traz muitas novi-
dades. A expectativa é de
mais de 20 mil inscritos e,
pelo menos, outros 80 mil
visitantes no polo Recife,
que será montando no cam-
pus da Universidade Fede-
ral de Pernambuco. 

Outros quatro polos
funcionarão no Interior:
Caruaru, Garanhuns, Serra

Talhada e
P e t r o l i n a .
Além do e-
vento prin-
cipal, que o-
corre entre
21 e 26 de
julho, entre
os dias 15 e
17 acontece,
pela primeira
vez, a SBPC
E d u c a ç ã o ,
voltada para
a capacita-

ção de professores das redes
estadual e municipal. Ha-
verá também ações para jo-
vens, crianças e terceira ida-

de, com eventos culturais e
a realização de oficinas, pa-
lestras e seminários.  Ques-
tões como a convivência
com a seca e o uso das
águas do Rio São Francisco
estarão dentre os temas de
debate. 

Para Terezinha Nunes,
a parceria da Alepe com a
SBPC é fundamental. A
parlamentar citou a Série
Notáveis Cientistas Per-
nambucanos, exemplo na-
cional que passou pelo
Plenário do Legislativo. “É

um evento puramente cien-
tífico e é importante o
apoio do Parlamento Esta-
dual. O debate sobre ciên-
cia e tecnologia tem tido,
nos últimos anos, inserção
muito grande no Estado e a
Comissão da Alepe tem ti-

do importante participa-
ção”, comentou.

Para Rejane Mansur,
“Pernambuco sempre se des-
taca nos eventos nacionais da
entidade e a expectativa é que
seja  uma das maiores edi-
ções da história da SBPC.”
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Recife volta
a sediar
encontro
após dez

anos

Assembleia deve apoiar reunião
nacional da SBPC em julho

PAUTA - Estiagem e uso do Rio São Francisco serão abordados. Acima Rejane Mansur, Zé Maurício e Terezinha Nunes
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A decisão do Governo
Federal de publicar Medida
Provisória que zera as
alíquotas do Programa de
Integração Social (PIS) e da
Contribuição para o Finan-
ciamento da Seguridade So-
cial (Cofins) pagas por em-
presas de transporte coleti-
vo urbano foi abordada,
ontem, pelo deputado Beti-
nho Gomes (PSDB). 

A medida foi adotada
com o objetivo de combater
a inflação e aliviar o bolso
dos usuários do transporte
público. “Em Manaus, o
valor das passagens foi re-
duzido em 10% devido a
um novo cálculo da plani-

lha de custos feito pelo
atual prefeito Arthur Virgí-
lio”, destacou o tucano, que
criticou o fato de ação
semelhante ainda não ter
sido implantada no Grande
Recife. 

Segundo o parlamentar,
o PSB de Pernambuco de-
clarou que a desoneração das
empresas que atuam no
transporte público poderia re-
percutir na redução do valor
das passagens. “Neste ano, já
houve um aumento de 5,53%
nas tarifas e, agora, o Go-
verno informa que a possi-
bilidade de um novo reajuste
será discutida no ano que
vem”, lamentou. 

Para Gomes, dessa for-
ma, dificilmente o valor da
passagem será reduzido.
“Continuaremos a viver um
processo inflacionário e, se o
benefício não for repassado,
neste momento, o efeito da
desoneração será perdido”,
avaliou.

O parlamentar também
repercutiu as denúncias
contra pessoas que estão
usufruindo ilegalmente da
gratuidade para deficientes
nos coletivos. Segundo ele,
o uso indevido das carteiras
de livre acesso traz um
prejuízo diário de R$ 840
mil. “Quem termina assu-
mindo essa conta é o usuá-

rio que paga a tarifa de fa-
to”, alertou.

Em aparte, a deputada
Terezinha Nunes (PSDB)
comentou que os “empre-
sários que fazem o trans-
porte público no Grande
Recife anunciaram que não
vão reduzir o preço da pas-
sagem de ônibus”. Para o
também tucano Daniel Coe-
lho, o sistema de transporte
público precisa ser revisto.
“A gratuidade é legítima e
tem que ser respeitada, mas
é preciso haver um subsídio
governamental para repor
as perdas geradas por frau-
des e não onerar o consumi-
dor”, analisou.

Medida Provisória que zera PIS e Cofins repercute

GOMES - Benefício  não reduziu valor da passagem

ROBERTO SOARES

Expectativa é reunir
cerca de 20 mil pessoas

no evento científico
mais importante do País

Empresa de ônibus



ATO Nº. 419/13
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo
inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Oficio nº 055/2013, do Deputado Rodrigo Novaes,
RESOLVE: tornar sem efeito o Ato n.º379/13, publicado no Diário Oficial do Poder Legislativo, do dia 31 de maio do corrente ano, no que
se refere à nomeação do servidor ROBERTO MÁXIMO DE CARVALHO FERREIRA. 

Sala Torres Galvão, 10 de junho de 2013.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

ATO Nº. 420/13
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo
inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Oficio nº 99/2013, do Deputado Zé Maurício,
RESOLVE: tornar sem efeito o Ato n.391/13, publicado no Diário Oficial do Poder Legislativo, do dia 04 de junho do corrente ano, no que
se refere à exoneração dos servidores JOSÉ ELZO DA SILVA ARAÚJO E JOSÉ EUDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA. 

Sala Torres Galvão, 10 de junho de 2013.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

ATO Nº. 421/13
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo
inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido nos Ofícios nºs. 061 e 067/2013, da Deputada Raquel Lyra,
RESOLVE: exonerar dos cargos em comissão daquele Gabinete, conforme planilha abaixo, nos termos da Lei nº. 11.614/98, com as
alterações que lhes foram dadas pelas Leis nºs 12.347/03 e 13.185/07.

NOME CARGO SÍMBOLO
MARIVALDO TRIBUTINO PENA Assessor Especial PL – ASC
CHUSSELY SOUZA LIMA Secretário Parlamentar PL – SPC 

Sala Torres Galvão, 10 de junho de 2013.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

ATO Nº 422/13
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo
inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 056/2013, do Deputado Rodrigo Novaes,
RESOLVE: nomear ROSE CLEA MAXIMO DE CARVALHO SÁ, para o cargo em comissão de Assistente Parlamentar, Símbolo PL- APC,
atribuindo-lhe a gratificação de representação de 38% (trinta e oito por cento), nos termos da Lei nº 11.614/98, com as alterações que
lhes foram dadas pelas Leis nºs 12.347/03 e 13.185/07.

Sala Torres Galvão, 10 de junho de 2013.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

ATO Nº. 423/13
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo
inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº.65 e 66/2013, da Deputada Raquel Lyra,
RESOLVE: nomear os servidores para exercer os cargos em comissão daquele Gabinete Parlamentar, atribuindo-lhes as gratificações
de representação, conforme planilha abaixo, nos termos da Lei n.º11.614/98, com as alterações que lhes foram dadas pelas Leis n.ºs
12.347/03 e 13.185/07.

NOME CARGO/SÍMBOLO GRAT.REP.
MÉRCIA CÍCERA DA SILVA Secretário Parlamentar/PL-SPC 0%
JOSÉ ROBERTO PEREIRA DE LIMA Secretário Parlamentar/PL-SPC 0%

Sala Torres Galvão, 10 de junho de 2013.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

ATO Nº. 424/13
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo
inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido nos Ofícios nºs 061 e 067/2013, da Deputada Raquel Lyra,
RESOLVE: nomear os servidores para exercer os cargos em comissão daquele Gabinete Parlamentar, atribuindo-lhes as gratificações
de representação, conforme planilha abaixo, nos termos da Lei n.º11.614/98, com as alterações que lhes foram dadas pelas Leis n.ºs
12.347/03 e 13.185/07.

NOME CARGO/SÍMBOLO GRAT.REP.
CHUSSELY SOUZA LIMA ASSESSOR ESPECIAL/PL-ASC 5%
MARIVALDO TRIBUTINO PENO SECRETÁRIO PARLAMENTAR/PL-SPC 100%

Sala Torres Galvão, 10 de junho de 2013.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

Sexagésima Quinta Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa Ordinária da Décima Sétima Legislatura, realizada em 11
de junho de 2013, às 14:30 horas.

Ordem do Dia

Discussão Única do Projeto de Resolução nº 1428/2013
Autora: Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação

Aprova a Prestação de Contas do Governador do Estado, relativa ao exercício de 2011.

Votação Nominal

Quorum para aprovação: Maioria Simples

DIÁRIO OFICIAL DE - 06/06/2013

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 1414/2013
Autor: Poder Executivo

Autoriza o Poder Executivo a contratar e garantir financiamento junto à Caixa Econômica Federal para os fins que indica.

Regime de Urgência

Depende de Pareceres das 1ª, 2ª, 3ª e 4ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 30/05/2013

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 1390/2013
Autor: Tribunal de Contas do Estado de Pernambuco

Institui abono pecuniário destinado à concessão de incentivos institucionais, para servidores premiados no Programa de Meritocracia dos
Servidores do Tribunal de Contas do Estado de Pernambuco - Programa Merecer. 

Depende de Pareceres das 1ª, 2ª e 3ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 07/05/2013

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 1406/2013
Autor: Tribunal de Contas do Estado de Pernambuco

Dispõe sobre a Estrutura Organizacional do Tribunal de Contas do Estado de Pernambuco, suas unidades organizacionais, seus
respectivos cargos comissionados e funções gratificadas, e estabelece normas para disciplinar os atos normativos que menciona.

Depende de Pareceres das 1ª, 2ª e 3ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2013

Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2012 ao Projeto de Lei Ordinária n° 1146/2012
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça
Autor do Projeto: Deputado Pedro Serafim Neto

Dispõe sobre a obrigatoriedade do uso das expressões “SE FOR DIRIGIR, NÃO BEBA; SE BEBER NÃO DIRIJA” em todos os cardápios
e propagandas de bares, restaurantes, boates e similares, no Estado de Pernambuco.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª, 11ª e 12ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/11/2012

Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2013 ao Projeto de Lei Ordinária n° 1360/2013
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça
Autor do Projeto: Deputado Clodoaldo Magalhães

Institui, no Calendário de Eventos do Estado de Pernambuco, o Dia Estadual de Combate às Doenças Raras e dá outras
providências.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª, 5ª e 9ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 10/04/2013

Primeira Discussão do Substitutivo nº 01/2013 ao Projeto de Lei Ordinária n° 1025/2012
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça
Autor do Projeto: Deputado Guilherme Uchôa

Denomina Terminal Integrado Empresário Vanildo Luiz do Nascimento, o empreendimento de integração viária de passageiros, parte do
corredor de Transporte Rápido por Ônibus (TRO) Norte-Sul, no município de Abreu e Lima, e dá outras providências.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 08/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6460/2013
Autor: Dep. Henrique Queiroz

Ordem do Dia
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Atos

PODER LEGISLATIVO
MESA DIRETORA: Presidente, Deputado Guilherme Uchoa; 1º Vice-Presidente, Deputado Marcantônio
Dourado; 2º Vice-Presidente, Deputado André Campos; 1º Secretário, Deputado João Fernando Coutinho;
2º Secretário, Deputado Claudiano Martins Filho ; 3º Secretário, Deputado Sebastião Oliveira Júnior; 4º Se-
cretário, Deputado Eriberto Medeiros. Procurador-Geral - Ismar Teixeira Cabral; Superintendente-Geral
- Marcelo Cabral e Silva; Assistente Legislativa - Ana Olímpia Celso de M. Severo; Superintendente
Administrativo - José Lourenço de Sobral Neto; Superintendente de Recursos Humanos - Sérgio Maurício
Coutinho Côrrea de Oliveira; Superintendente de Planejamento e Execução Orçamentária e Financeira
- Edécio Rodrigues de Lima; Superintendente de Modernização Institucional e Tecnológica - Braulio José
de Lira C. Torres; Assistente de Cerimonial - Francklin Bezerra Santos; Assistente de Saúde e Medicina Ocupacional - Aldo Mota;
Assistente de Segurança Legislativa - Coronel Ricardo Ferreira de Lima; Assistente de Preservação do Patrimônio Histórico do
Legislativo - Cynthia Barreto; Assistente Educacional - Jurandir Bezerra Lins; Auditora-Chefe - Maria Gorete Pessoa de Melo;
Assistente de Comunicação Social - Paula Barbosa Imperiano; Chefe de Departamento de Imprensa - Marconi Glauco; Editora -
Andréa Tavares; Subeditora -Margot Dourado; Redatores - Antônio Azevedo, Cláudia Lucena, Fernanda Rodrigues, Isabelle Costa
Lima, Larissa Rodrigues, Renata Varjal, Sandra Salisvânia e Yanna Araújo; Fotografia: Roberto Soares (Gerente de Fotografia), Breno
Laprovítera (Edição de Fotografia), Lucas Neves, João Bita e Rinaldo Marques; Diagramação e Editoração Eletrônica: Anderson
Galvão e Alécio Nicolak Júnior; Chefe de Departamento de Rádio: Ana Lúcia Lins; Repórteres: Carolina Flores, Fellipe Marques,
Manoel Barbosa, Rosângela Almeida e Verônica Barros; Operadores de Som: Aristides Pandelis Frangakis e Alcidézio Ramos;
Estagiários: Alessandra Tenório, Bruna Cunha, Camila Labanca, Dangelo Mathias, Ellen Lacerda, Gabriela Santos, Ingrid Andrade,
Vital Marcio; Chefe do Departamento de TV, Antônio Magalhães; Gerente de Produção de TV, Natália Câmara; Reportagem: Ana
Cláudia Braga, Fellipe Marques, Mônica Alcântara, Mara Amorim; Produção: Anne Nunes, Solange Mendonça e Kiki Marinho;
Apresentação: Mônica Alcântara, Mara Amorim. Endereço: Palácio Joaquim Nabuco, Rua da Aurora, nº 631 – Recife-PE. Fone:
3183-2368. Fax 3217-2107. PABX 3183.2211. Nosso E-mail: dcomunic@alepe.pe.gov.br.

Nosso endereço na Internet:  http://www.alepe.pe.gov.br



Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Transportes e ao Diretor Presidente do DER no sentido  de instalarem uma parada de
ônibus, na PE–50, em frente à Fábrica Sadia, no Município de Vitória de Santo Antão. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 07/06/2013

Discussão Única do Requerimento n° 2318/2013
Autor: Dep. Raimundo Pimentel

Solicita que seja realizada uma Audiência Pública, com data e local a ser definidos, no âmbito da Comissão de Negócios
Municipais, com a finalidade de debater a Emancipação de alguns distritos localizados na Região do Araripe, sendo eles o de
Serrolândia, no Município de Ipubi, o Claranã no Município de Bodocó, o distrito de Nascente no Município de Araripina, distrito
de Barra de São Pedro no Município de Ouricuri, tendo como convidados especiais os Prefeitos e Vereadores das cidades
mencionadas.

DIÁRIO OFICIAL DE - 07/06/2013

Discussão Única do Requerimento n° 2319/2013
Autora: Dep. Terezinha Nunes

Voto de Pesar pelo falecimento da decoradora Sra. Ana Elizabeth Perman Fernandes, mas conhecida como Bebeth Perman, ocorrido
em 2 de junho do corrente ano, em um acidente de carro na BR-101. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 07/06/2013

Discussão Única do Requerimento n° 2320/2013
Autor: Dep. Raimundo Pimentel

Solicita que seja instalada uma Comissão Especial no âmbito desta Casa, composta por dez (10) membros, sendo (05) titulares
e (05) suplentes, tendo o prazo de duração de noventa dias, com vista a Análise e Viabilidade da Emancipação de Novos
Municípios no Estado de Pernambuco, devendo esta Comissão ser assessorada por técnicos desta Casa Legislativa
(Procuradores e Assessores), permitindo-se, ainda, a participação dos Municípios nos quais estejam envolvidos no assunto.

Votação Nominal

Quorum para aprovação: Maioria absoluta

DIÁRIO OFICIAL DE - 11/06/2013

ATA DA SEXAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA SÉTIMA
LEGISLATURA, REALIZADA EM 06 DE JUNHO DE 2013, ÀS 10:00 HORAS.

PRESIDÊNCIA DOS DEPUTADOS SEBASTIÃO RUFINO E ERIBERTO MEDEIROS

AOS 06 (SEIS) DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE 2013 (DOIS MILE TREZE), ÀS 10 (DEZ) HORAS, NO PLENÁRIO DO PALÁCIO JOAQUIM
NABUCO, PRESENTES OS DEPUTADOS AGLAILSON JÚNIOR, ANDRÉ CAMPOS, ÂNGELO FERREIRA, ANTÔNIO MORAES, AUGUSTO
CÉSAR, BETINHO GOMES, CLAUDIANO MARTINS FILHO, DANIEL COELHO, DIOGO MORAES, EDUARDO PORTO, ERIBERTO MEDEIROS,
EVERALDO CABRAL, GUSTAVO NEGROMONTE, JOÃO FERNANDO COUTINHO, JOSÉ HUMBERTO CAVALCANTI, JULIO CAVALCANTI,
MANOELSANTOS, ODACYAMORIM, OSSÉSIO SILVA, PASTOR CLEITON COLLINS, RAIMUNDO PIMENTEL, RAMOS, RAQUELLYRA, RILDO
BRAZ, RODRIGO NOVAES, SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR, SEBASTIÃO RUFINO, SÉRGIO LEITE, SÍLVIO COSTA FILHO, TEREZINHA
NUNES E ZÉ MAURÍCIO, TENDO JUSTIFICADO SUAS AUSÊNCIAS OS DEPUTADOS ADALBERTO CAVALCANTI, ADALTO SANTOS,
BOTAFOGO FILHO, CLODOALDO MAGALHÃES, FRANCISMAR PONTES, GUILHERME UCHÔA, HENRIQUE QUEIROZ, ISABEL CRISTINA,
LEONARDO DIAS, MARCANTÔNIO DOURADO, MARY GOUVEIA, MAVIAEL CAVALCANTI, PEDRO SERAFIM NETO, RICARDO COSTA,
TERESA LEITÃO, VINÍCIUS LABANCA E WALDEMAR BORGES, ENCONTRANDO-SE LICENCIADOS OS DEPUTADOS ALBERTO FEITOSA,
ALUÍSIO LESSA, ISALTINO NASCIMENTO E LAURA GOMES, CONSTATADO O QUORUM REGIMENTAL, O SENHOR PRESIDENTE,

DEPUTADO SEBASTIÃO RUFINO, DECLARAABERTAA REUNIÃO, CONVIDAA OCUPAREM AS CADEIRAS DE PRIMEIRO-SECRETÁRIO E
SEGUNDO-SECRETÁRIO OS DEPUTADOS GUSTAVO NEGROMONTE E TEREZINHA NUNES, RESPECTIVAMENTE, DETERMINA A ESTE
QUE PROCEDAÀ LEITURADAS ATAS DAS REUNIÕES PLENÁRIAS REALIZADAS NO DIACINCO DO CORRENTE, APÓS AQUALO SENHOR
PRESIDENTE AS SUBMETE À DISCUSSÃO E À VOTAÇÃO, QUE, APROVADAS, SÃO ENVIADAS À PUBLICAÇÃO, E AO SENHOR PRIMEIRO-
SECRETÁRIO QUE PROCEDA À LEITURA DO EXPEDIENTE, APÓS A QUAL É ENVIADO À PUBLICAÇÃO, ANUNCIA O PEQUENO
EXPEDIENTE E CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO JOSÉ HUMBERTO CAVALCANTI COMENTA ANÚNCIO DA APLICAÇÃO DE 200
MILHÕES DE REAIS NARECUPERAÇÃO DE RIOS, COM RECURSOS DACOMPENSAÇÃO AMBIENTALDE INDÚSTRIAS QUE SE INSTALAM
EM PERNAMBUCO, DESTACANDO QUE A MEDIDA BENEFICIARÁ, DENTRE OUTROS, O RIO CAPIBARIBE, QUE CORTA 42 MUNICÍPIOS.
(ASSUME A PRESIDÊNCIA O DEPUTADO ERIBERTO MEDEIROS). FAZENDO USO DA PALAVRA O SENHOR PRESIDENTE REGISTRA A
PRESENÇA DE PROFESSORES E ALUNOS DA ESCOLA JANDIRA DE ANDRADE LIMA – CERU, LOCALIZADA EM LIMOEIRO-PE E
ENTREGOU UM EXEMPLAR DA CONSTITUIÇÃO DO ESTADO E O LIVRO O MATUTO QUE CONQUISTOU O MUNDO, EDITADO EM
HOMENAGEM ALUIZ GONZAGA. ADEPUTADATEREZINHANUNES TRATASOBRE O ASSASSINATO DO LÍDER DAOPOSIÇÃO NACÂMARA
MUNICIPAL DE CATENDE, VEREADOR MARCO ANTÔNIO SANTOS DO NASCIMENTO, NA NOITE DA ÚLTIMA QUARTA (CINCO DE JUNHO),
DESTACANDO A ONDA DE VIOLÊNCIA NA CIDADE E SOLICITANDO RIGOR DO ESTADO NA ELUCIDAÇÃO DO CASO. O DEPUTADO

Ata
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COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

REUNIÃO ORDINÁRIA
Convoco, nos termos do art. 118, I, do Regimento Interno desta Assembleia Legislativa, os Deputados ÂNGELO FERREIRA
(PSB), ANTÔNIO MORAES (PSDB), DANIEL COELHO (PSDB), RICARDO COSTA (PTC), SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR (PR),
SILVIO COSTA FILHO (PTB), TERESA LEITÃO (PT) e WALDEMAR BORGES (PSB) membros titulares, e, na ausência destes,
os suplentes ANDRÉ CAMPOS (PT), AUGUSTO CÉSAR (PTB), DIOGO MORAES (PSB), ERIBERTO MEDEIROS (PTC),
RODRIGO NOVAES (PSD), TEREZINHA NUNES (PSDB), TONY GEL (DEM), VINÍCIUS LABANCA (PSB) e ZÉ MAURÍCIO (PP),
para se fazerem presentes à reunião a ser realizada às 10 (dez) horas do dia 11 (onze) de junho de 2013 (terça-feira), no
Plenarinho III, localizado no segundo andar do Anexo I desta Assembleia Legislativa – Edifício Senador Nilo Coelho, onde estará
em pauta as seguintes matérias:

DISTRIBUIÇÃO:

I) PROPOSTA DE EMENDA À CONSTITUIÇÃO (PEC):
1) Proposta de Emenda à Constituição nº 08/2013, de autoria do Deputado Rodrigo Novaes (Ementa: Modifica o inciso I, art. 210,
da Constituição do Estado de Pernambuco, incluindo o bioma caatinga no rol de ecossistemas protegidos)

II) PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR:
1) Projeto de Lei Complementar nº 1432/2013, de autoria do Deputado Rodrigo Novaes (Ementa: Altera a redação da Lei
Complementar n° 171, de 29 de junho de 2011)

III) PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA:
1) Projeto de Lei Ordinária nº 1422/2013, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Proíbe o lançamento de efluentes que
contenham corantes em rios, lagos, represas e demais corpos d’água do Estado de Pernambuco e determina a classificação dos
corantes como contaminantes ambientais)
2) Projeto de Lei Ordinária nº 1423/2013, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Institui, no Calendário Oficial de Eventos
do Estado de Pernambuco, o “Dia Estadual da Gastronomia Pernambucana”)
3) Projeto de Lei Ordinária nº 1424/2013, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Dispõe sobre reserva obrigatória de
assento em teatros, cinemas, casas de show e espetáculos em geral, para acompanhante de pessoa com deficiência no Estado
de Pernambuco)
4) Projeto de Lei Ordinária nº 1425/2013, de autoria do Deputado Maviael Cavalcanti (Ementa: Denomina de UPAE Carlos Roberto
de Moura Cavalcanti, a Unidade de Pronto Atendimento Especialidades - UPAE, no Município de Limoeiro)
5) Projeto de Lei Ordinária nº 1427/2013, de autoria da Deputada Teresa Leitão (Ementa: Institui o Dia Estadual do Frevo de Bloco
no Estado de Pernambuco)
6) Projeto de Lei Ordinária nº 1429/2013, de autoria do Deputado Adalberto Cavalcanti (Ementa: Determina a disponibilização de
leitos apropriados para Pessoas de Necessidades Especiais – PNE, e dá outras providências)
7) Projeto de Lei Ordinária nº 1430/2013, de autoria do Deputado Adalberto Cavalcanti Determina que as empresas
administradoras de estacionamentos públicos e privados no estado de Pernambuco, reservem, no mínimo, 5% (cinco por cento)
das vagas nos estacionamentos, para gestantes e mães com os filhos de até dois anos de idade e dá outras providências)
8) Projeto de Lei Ordinária nº 1431/2013, de autoria do Deputado Maviael Cavalcanti (Ementa: Torna obrigatória a remoção de
postes de sustentação da rede elétrica)

DISCUSSÃO:

I) PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA:
1) Projeto de Lei Ordinária nº 881/2012, de autoria do Deputado Augusto César (Ementa: Denomina de Escola Estadual Vereadora
Alzira Tenório do Amaral, a Unidade de Ensino localizada no Distrito Quilombola do município de Custódia, Sertão do Moxotó)
Relator: Deputado Silvio Costa Filho
2) Projeto de Lei Ordinária nº 1309/2013, de autoria do Deputado Ricardo Costa (Ementa: Denomina de “Ministro Fernando Lyra”,
a Área Integrada de Segurança - AIS, que está sendo construída no município de Caruaru)
Relator: Deputado Silvio Costa Filho
3) Projeto de Lei Ordinária nº 1390/2013, de autoria do Tribunal de Contas do Estado (Ementa: Institui abono pecuniário destinado
à concessão de incentivos institucionais, para servidores premiados no Programa de Meritocracia dos Servidores do Tribunal de
Contas do Estado de Pernambuco - Programa Merecer)
Relator: Deputado Diogo Moraes
4) Projeto de Lei Ordinária nº 1398/2013, de autoria do Deputado Silvio Costa Filho (Ementa: Institui o nome da Escola Técnica
Estadual em Itambé de Professor Renato Ribeiro)
Relator: Deputado Ricardo Costa
5) Projeto de Lei Ordinária nº 1406/2013, de autoria do Tribunal de Contas do Estado (Ementa:  Dispõe sobre a Estrutura
Organizacional do Tribunal de Contas do Estado de Pernambuco, suas unidades organizacionais, seeus respectivos cargos
comissionados e funções gratificadas, e estabelece normas para disciplinar os atos normativos que menciona)
Relator: Deputado Augusto César
6) Projeto de Lei Ordinária nº 1413/2013, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Inclui Programas e Ações no Plano
Plurianual – PPA 2012/2015, e autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial ao Orçamento Fiscal do Estado, em favor do
Fundo Estadual dos Direitos do Idoso de Pernambuco - FEDIPE, relativo ao exercício de 2013, e dá outras providências)
Regime de urgência
Relator: Deputado Rodrigo Novaes
7) Projeto de Lei Ordinária nº 1414/2013, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Autoriza o Poder Executivo a contratar e
garantir financiamento junto à Caixa Econômica Federal para os fins que indica)
Regime de urgência
Relator: Deputado Augusto César
8) Projeto de Lei Ordinária nº 1423/2013, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Institui, no Calendário Oficial de Eventos
do Estado de Pernambuco, o “Dia Estadual da Gastronomia Pernambucana”)
9) Projeto de Lei Ordinária nº 1427/2013, de autoria da Deputada Teresa Leitão (Ementa: Institui o Dia Estadual do Frevo de Bloco
no Estado de Pernambuco)

II) EMENDAS, SUBEMENDAS E SUBSTITUTIVOS:
1) Substitutivo nº 01/2013, de autoria da Comissão de Cidadania e Direitos Humanos, (Ementa: Altera parcialmente a redação do
projeto de lei ordinária nº1027/2012), aos  Projetos de Lei Ordinária nºs 1027/2012, de autoria do Deputado Ricardo Costa
(Ementa: Dispõe sobre afixação de cartaz por parte dos Cartórios de Registro Civil sobre gratuidade de emolumentos pelo
Registro Civil, assento de óbito e certidões, nos termos que especifica)  e Projetos de Lei Ordinária nº1101/2012, de autoria da
Deputada Mary Gouveia (Ementa: Dispõe sobre afixação de cartaz por parte dos Cartórios de Registro Civil de Pessoas Naturais,
no âmbito do Estado de Pernambuco, sobre a gratuidade do reconhecimento tardio voluntário de paternidade, com base no
provimento nº 16/2012 do Conselho Nacional de justiça – CNJ, e dá outras providências)
Relatora, por dependência, Deputada Teresa Leitão 

RECIFE, 10 DE junho DE 2013.

DEPUTADA RAQUEL LYRA
PRESIDENTE

COMISSÃO DE CIDADANIA E DIREITOS HUMANOS
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

REUNIÃO ORDINÁRIA

Convoco nos termos do art. 118, I, do Regimento Interno da Assembleia Legislativa, os Deputados: Clodoaldo Magalhães (PTB),
José Humberto Cavalcanti (PTB), Pastor Cleiton Collins (PSC) e Sérgio Leite (PT), membros titulares e os Deputados: Zé Maurício
(PP), Terezinha Nunes (PSDB), Gustavo Negromonte (PMDB), Manoel Santos (PT) e Sebastião Oliveira Júnior (PR), membros
suplentes deste Colegiado Técnico, para se fazer presentes à Reunião Ordinária nº 06 a ser realizada no dia 11 de junho de 2013
às 11h00min, no Plenarinho II, 5º Andar do Anexo I do Palácio Joaquim Nabuco, onde estarão em pauta as seguintes matérias:

DISTRIBUIÇÃO

1. Projeto de Lei Ordinária nº 1410/2013, de autoria do Deputado Rodrigo Novaes (Ementa: Obriga as montadoras de veículos,
por intermédio de suas concessionárias ou importadoras, a fornecerem carro reserva similar ao do cliente, no caso do automóvel
ficar parado por mais 15 dias por falta de peças originais ou impossibilidade de realização do serviço durante o prazo de garantia
contratado);
2. Projeto de Lei Ordinária nº 1413/2013, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Inclui Programas e Ações no Plano Plurianual
– PPA 2012/2015, e autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial ao Orçamento Fiscal do Estado, em favor do Fundo
Estadual dos Direitos do Idoso de Pernambuco – FEDIPE, relativo ao exercício de 2013, e dá outras providências;
3. Projeto de Lei Ordinária nº 1416/2013, de autoria do Deputado Odacy Amorim (Ementa: Dispõe sobra a obrigatoriedade, quando
da impressão de notificações de multas, constar a transcrição referente ao art. 267 do código de Trânsito Brasileiro);
4. Projeto de Lei Ordinária nº 1418/2013, de autoria do Deputado Adalberto Cavalcanti (Ementa: Dispõe sobre medidas sobre
mercadorias apreendidas e dá outras providências);
5. Projeto de Lei Ordinária nº 1424/2013, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Dispõe sobre reserva obrigatória de
assento em teatros, cinemas, casa de show e espetáculos em geral, para acompanhante de pessoa com deficiência no Estado
de Pernambuco);
6. Projeto de Lei Ordinária nº 1429/2013, de autoria do Deputado Adalberto Cavalcanti (Ementa: Determina a disponibilização de
leitos apropriados para Pessoas de Necessidades Especiais – PNE, e dá outras providências);
7. Projeto de Lei Ordinária nº 1430/2013, de autoria do Deputado Adalberto Cavalcanti (Ementa: Determina que as empresas
administradoras de estacionamentos públicos e privados no estado de Pernambuco, reservem, no mínimo, 5% (cinco por cento)
das vagas nos estacionamentos, para gestantes e mães com os filhos de até dois anos de idade e dá outras providências).

DISCUSSÃO

Substitutivo nº 01/2012 de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça ao Projeto de Lei Ordinária nº 1333/2013,
de autoria do Deputado André Campos (Ementa: Altera integralmente a redação do Projeto de Lei Ordinária nº 1333/2012), relator
Deputado Zé Maurício

RECIFE, 10 DE junho DE 2013.

Deputado Betinho Gomes
Presidente da Comissão de Cidadania e Direitos Humanos



ODACY AMORIM ELOGIA A DECISÃO DO MINISTÉRIO DA SAÚDE DE EXONERAR O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE DSTS, AIDS E
HEPATITES VIRAIS, RESPONSÁVEL PELA DIVULGAÇÃO DE UMA CAMPANHA INTITULADA “SOU FELIZ SENDO PROSTITUTA”,
INFORMANDO QUE A PEÇA PUBLICITÁRIA FOI LANÇADA NO ÚLTIMO FIM DE SEMANA NAS REDES SOCIAIS, POR INICIATIVA DO
FUNCIONÁRIO, E CAUSOU REPERCUSSÃO NEGATIVA. O DEPUTADO PASTOR CLEITON COLLINS REGISTRA VISITA DA FRENTE
PARLAMENTAR DAS COMUNIDADES TERAPÊUTICAS À SOCIEDADE ASSISTENCIAL SARAVIDA, UNIDADE DE TRATAMENTO PARA
DEPENDENTES QUÍMICOS LOCALIZADA NO MUNICÍPIO DE VITÓRIA DE SANTO ANTÃO, AFIRMANDO QUE O OBJETIVO DO GRUPO E
DE FORMATAR UM DOCUMENTO ADEQUANDO AS UNIDADES À REALIDADE DA NOVA LEI ANTIDROGAS. O DEPUTADO SILVIO COSTA
FILHO, ÚLTIMO ORADOR INSCRITO NO PEQUENO EXPEDIENTE QUE INICIALMENTE SAÚDAA PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS
DO ESTADO, A CONSELHEIRA TEREZA DUERE, PRESENTE NO PLENÁRIO. PROSSEGUE PROPONDO A CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO
ESPECIAL PARA DISCUTIR O PROCESSO DE CRIAÇÃO DE NOVOS MUNICÍPIOS NO ESTADO, A FIM DE SE ESTABELECE REGRAS DE
INCORPORAÇÃO, FUSÃO, CRIAÇÃO E DESMEMBRAMENTO DE MUNICÍPIOS. FAZENDO USO DA PALAVRA O SENHOR PRESIDENTE
PARABENIZAAOS OS DEPUTADOS ADALBERTO CAVALCANTI, AGLAILSON JÚNIOR, JOSÉ HUMBERTO CAVALCANTI E ODACY AMORIM
PELA MEDALHA PERNAMBUCANA DO MÉRITO POLICIAL MILITAR, CONCEDIDO PELA POLICIA MILITAR DE PERNAMBUCO. O SENHOR
PRESIDENTE ANUNCIA A ORDEM DO DIA. É APROVADO EM DISCUSSÃO ÚNICA O PARECER DA COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL Nº
4244/2013, QUE OFERECE REDAÇÃO FINAL AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 1400/2013. SÃO APROVADOS EM SEGUNDA
DISCUSSÃO O PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 1405/2013 E O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO O PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 1332/2013. É
APROVADO EM PRIMEIRA DISCUSSÃO O PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 1007/2013. SÃO APROVADOS EM DISCUSSÃO ÚNICA AS
INDICAÇÕES NºS 6437/2013 A 6453/2013 E OS REQUERIMENTOS NºS 2299/2013, 2301/2013 A 2305/2013. O SENHOR PRESIDENTE
SUSPENDE A REUNIÃO POR CINCO MINUTOS PARA A ENTRADA DOS CONVIDADOS NO PLENÁRIO PARA O GRANDE EXPEDIENTE
ESPECIAL DESTINADO A HOMENAGEAR AOS 66 ANOS DE FUNDAÇÃO DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE EM
PERNAMBUCO E AS FESTIVIDADES DO PROJETO INTITULADO “2013: O ANO DA CONTABILIDADE NO BRASIL”, DE ACORDO COM O
REQUERIMENTO Nº 2124/2013, DE AUTORIA GUILHERME UCHOA. O SENHOR PRESIDENTE REABRE OS TRABALHOS ANUNCIA O
GRANDE EXPEDIENTE ESPECIAL, CONVIDA A COMPOR A MESA DOS TRABALHOS CONSELHEIRA TEREZA DUERE, PRESIDENTE DO
TRIBUNAL DE CONTAS DE PERNAMBUCO; ROBERTO PANDOLFI, SECRETÁRIO DE FINANÇAS, NESTE ATO REPRESENTANDO O
SENHOR GERALDO JÚLIO, PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE; CORONEL ÁLVARO ROCHA, CHEFE DO CENTRO DE OPERAÇÕES,
NESTE ATO REPRESENTANDO O GENERALBENZT, COMANDANTE MILITAR DO NORDESTE; ALBAROSANUNES ANANIAS, PRESIDENTE
DO SESCAPE, NESTE ATO REPRESENTANDO TODAS AS ENTIDADES CONTÁBEIS DO ESTADO DE PERNAMBUCO; SEVERINO VICENTE
DA SILVA, NESTE ATO REPRESENTANDO O SENHOR JUAREZ DOMINGUES CARNEIRO, PRESIDENTE DO CONSELHO FEDERAL DE
CONTABILIDADE; E O SENHOR ERALDO LUCIO DE OLIVEIRA, PRESIDENTE DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE – CRC. O
SENHOR PRESIDENTE ERIBERTO MEDEIROS EM SEU DISCURSO DESTACAQUE O CONTADOR ESTÁ PRESENTE NOS MAIS DIVERSOS
SEGMENTOS DAS GESTÕES PÚBLICA E PRIVADA E QUE MUITAS EMPRESAS TENDEM A SER EXTINTAS EM DECORRÊNCIA DA
AUSÊNCIA DE UM TRABALHO DE ACOMPANHAMENTO CONTÁBIL. O DEPUTADO SEBASTIÃO RUFINO, NESTE ATO REPRESENTANDO
O DEPUTADO GUILHERME UCHOA, AUTOR DO REQUERIMENTO INFORMA QUE 2013 FOI ESCOLHIDO COMO ANO DA CONTABILIDADE
NO BRASIL PELO CONSELHO FEDERAL DE CONTABILIDADE, RESSALTANDO QUE CERCA DE 500 MIL PROFISSIONAIS ATUAM NO
MERCADO BRASILEIRO, SENDO 15 MILREGISTRADOS EM PERNAMBUCO. O SENHOR PRESIDENTE CONCEDE APALAVRAASENHORA
TEREZA DUERE, PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO QUE TRATA DO NOVO PERFIL DO CONTADOR BRASILEIRO,
RESSALTANDO A INOVAÇÃO E IMPORTÂNCIA DO TRABALHO DOS CONTADORES. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA O DEPUTADO
SEBASTIÃO RUFINO PARA FAZER ENTREGA DE PLACA COMEMORATIVA DOS 66 ANOS DE FUNDAÇÃO DO CRC E PELA CAMPANHA
“2013: O ANO DA CONTABILIDADE NO BRASIL” AO SENHOR JOSÉ ERALDO LUCIO DE OLIVEIRA. O SENHOR PRESIDENTE CONCEDE A
PALAVRA AO SENHOR JOSÉ ERALDO LÚCIO DE OLIVEIRA, PRESIDENTE DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DE
PERNAMBUCO, QUE DESTACA A PROFISSÃO DE CONTABILISTA COMO A QUINTA MAIS DEMANDADA DO MUNDO, O QUE MOSTRA A
SUA IMPORTÂNCIA PARA O DESENVOLVIMENTO SOCIOECONÔMICO DE UMA NAÇÃO. (REASSUME A PRESIDÊNCIA O DEPUTADO
SEBASTIÃO RUFINO). O SENHOR PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA AO SENHOR SEVERINO VICENTE DA SILVA, REPRESENTANTE
DO CFC QUE DESTACAOS ATUAIS AVANÇOS DACLASSE CONTÁBIL, EXIGINDO DOS PROFISSIONAIS MAIOR EMPENHO E DEDICAÇÃO.
O SENHOR PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA À SENHORA ALBA ROSA NUNES ANANIAS, PRESIDENTE DO SESCAPE, QUE
PARABENIZA AS ENTIDADES PELA INICIATIVA DO ANO DA CONTABILIDADE DO BRASIL, AFIRMANDO QUE A HOMENAGEM TRÁS
ORGULHO E RECONHECIMENTO A TODOS OS PROFISSIONAIS CONTÁBEIS. O SENHOR PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA AO
DEPUTADO JOSÉ HUMBERTO CAVALCANTI QUE PARABENIZA OS CONTABILISTAS EM NOME DO SENADOR ARMANDO MONTEIRO
NETO. O SENHOR PRESIDENTE REGISTRAAPRESENÇADOS SENHORES GERALDO JOSÉ MOURADE ALMEIDABRAGA, PRESIDENTE
DA APJEPE-PE; MARCOS AUTO FALIRSTEIN, GERENTE DA GEOC SEFAZ/PE; PAULO ROBERTO CAMPELLO, CONTADOR; DEUZONEA
RODRIGUES DE ANDRADE, PERITO JUDICIAL– APJ/EP; FRANCISCO GALVÃO, VICE-PRESIDENTE DO CRC; WAGNER TENÓRIO FONTE,
EX-PROCURADOR DO BANCO CENTRAL; JURANDIR BEZERRA, DIRETOR DAESCOLADO LEGISLATIVO; JOSÉ ALBINO DASILVAFILHO,
SÓCIO DIRETOR DA “ALBINO E ASSOCIADOS AUDITORES INDEPENDENTES”; CLEVERSON ARRUDA DE ALENCAR, AUDITOR
AUTÔNOMO; ROBERTO PANDOLFI, SECRETÁRIO DE FINANÇAS – SECRETARIA DA PREFEITURA DO RECIFE; RONALDO XAVIER
FERNANDES, CONSELHEIRO – CRC; FRANCISCO ANANIAS, VOGAL DA JUNTA COMERCIAL – JUCEPE; MAURICIO LAXE, NESTE ATO
REPRESENTANDO O DEPUTADO FEDERAL FERNANDO FERRO; MANOEL DE ARAÚJO BARBOSA, NESTE ATO REPRESENTANDO O
SENHOR RENILDO CALHEIROS, PREFEITO DE OLINDA; LEOVIRGILDO LOPES DA MOTA, DIRETOR GERAL DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA
DE PERNAMBUCO; MARIA FRANCISCA ARAUJO, DIRETORA EXECUTIVA DO CRC – ALAGOAS; PAULO GALDINO DA SILVA, AUDITOR
FISCAL DA SECRETARIA DA FAZENDA; NELSON MITIMASA, EX-PRESIDENTE DA CRC/PE; ARNALDO GUIMARÃES – IBRACON;
GILBERTO BAGAIOLO, PRESIDENTE DO IBRACON – II SEÇÃO REGIONAL. O SENHOR PRESIDENTE DESPACHA À PUBLICAÇÃO A
INDICAÇÃO Nº 6460/2013 E OS REQUERIMENTOS NºS 2318/2013 E 2319/2013, APRESENTADOS NESTA REUNIÃO, ENVIANDO A
PUBLICAÇÃO NO DIÁRIO OFICIAL DO PODER LEGISLATIVO DO DIA DE AMANHÃ TODAS ESTAS PROPOSIÇÕES. O SENHOR
PRESIDENTE ENCERRA A REUNIÃO E CONVOCA A SEGUINTE, EM CARÁTER ORDINÁRIO, PARA A PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA, NO
HORÁRIO REGIMENTAL.

SEXAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA,
REALIZADA EM 10 DE JUNHO DE 2013.

EXPEDIENTE

MENSAGEM Nº 046 - DO EXCELENTÍSSIMO SENHOR EDUARDO HENRIQUE ACCIOLY CAMPOS GOVERNADOR DO ESTADO
encaminhando Projeto de Lei Complementar nº 1433 que Altera a Lei Complementar nº 192, de 7 de dezembro de 2011, que institui, no âmbito da
Agência Pernambucana de Águas e Clima- APAC, vinculada à Secretaria de Recursos Hídricos e Energéticos - SRHE, o Plano de Cargos, Carreiras
e Vencimentos - PCCV, para os servidores públicos integrantes do seu quadro próprio de pessoal.
Às 1ª, 2ª e 3ª Comissões.

MENSAGEM Nº 047 - DO EXCELENTÍSSIMO SENHOR EDUARDO HENRIQUE ACCIOLY CAMPOS GOVERNADOR DO ESTADO
encaminhando Projeto de Lei nº 1434 que Autoriza o Estado de Pernambuco a receber doação, com encargo, de bem imóvel situado no Município
do Cabo de Santo Agostinho, neste Estado.
Às 1ª, 2ª, 3ª e 4ª Comissões.

MENSAGEM Nº 048 - DO EXCELENTÍSSIMO SENHOR EDUARDO HENRIQUE ACCIOLY CAMPOS GOVERNADOR DO ESTADO
encaminhando Projeto de Lei nº 1435 que Autoriza a supressão de vegetação em Área de Preservação Permanente nos Municípios de Brejão e de
Terezinha, neste Estado.
Às 1ª, 2ª, 3ª, 4ª e 7ª Comissões.

PARECER Nº 4245 - DA COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL dando Redação Final ao Substitutivo nº 1 ao Projeto de Lei nº 1332.
À Imprimir.

PARECER Nº 4246 - DA COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL dando Redação Final ao Projeto de Lei nº 1405.
À Imprimir.

OFÍCIO Nº 43/2013- DO PROCURADOR CHEFE DAPROCURADORIADE APOIO JURÍDICO-LEGISLATIVO AO GOVERNADOR, encaminhando
em devolução os autógrafos das Leis Ordinárias nºs 14.992, 14.993, 14.994, 14.995, 14.996, 14.997, 14.998, 14.999 e 15.000, datadas de 5.6.2013.
Inteirada.

OFÍCIO Nº 125 - DO SECRETÁRIO DACASACIVIL em resposta ao pedido de informação formulado através do requerimento nº 2166 do Deputado
Pastor Cleiton Collins.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

CARTAS NºS 0005, 0007,0011, 0012, 0013 E 0018 - DO GESTOR DE CLIENTES DO PODER PÚBLICO DA CELPE prestando esclarecimentos
acerca das indicações do Deputado Ossésio SIlva nºs 5767, 6030, 5878, 6032, 6031 e 5877.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

CARTAS NºS 032, 0016 E 0014 - DO GESTOR DE CLIENTES DO PODER PÚBLICO DACELPE prestando esclarecimentos acerca das indicações
do Deputado Pedro Serafim Neto nºs 6269, 6212 e 5883.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

CARTAS NºS 0003, 0016, 0017 - DO GESTOR DE CLIENTES DO PODER PÚBLICO DACELPE prestando esclarecimentos acerca das indicações
dos Deputados Rildo Braz, Clodoaldo Magalhães e Raimundo Pimentel nºs 6125, 6207 e 6025.
Dê-se conhecimento àqueles parlamentares.

CARTA COCC Nº 0017 - DO GESTOR DE CLIENTES DO PODER PÚBLICO DA CELPE prestando esclarecimentos acerca da indicação da
Deputada Teresa Leitão nº 5871.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO Nº 311 - DO SECRETÁRIO DE TRANSPORTES prestando esclarecimentos acerca da indicação do Deputado Antônio Moraes nº 2405.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO Nº 1319 - DO GERENTE REGIONAL DAAGÊNCIA NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES- ANATEL prestando esclarecimentos acerca
da indicação do Deputado Aglaílson Júnior nº 6291.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO Nº 72 - DA SECRETÁRIA EXECUTIVA DE DESENVOLVIMENTO E ASSISTÊNCIA SOCIAL DA SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO
SOCIAL E DIREITOS HUMANOS prestando esclarecimentos acerca da indicação do Deputado Ricardo Costa nº 5968.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIOS NºS 339,351,352 E 354 - DO PRESIDENTE DO INSTITUTO AGRONÔMICO DE PERNAMBUCO- IPA prestando esclarecimentos acerca
das indicações dos Deputados Ossésio Silva, Rildo Braz e Júlio Cavalcanti nºs 5949, 6043, 6223 e 6229.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO Nº 525 - DO DIRETOR PRESIDENTE prestando esclarecimentos acerca da indicação do Deputado Eduardo Porto nº 5852.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO Nº 205 - DA DIRETORA PRESIDENTE DA COMPANHIA DE TRÂNSITO E TRANSPORTE URBANO- CTTU prestando esclarecimentos
acerca da indicação do Deputado Pastor Cleiton Collins nº 5688.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO Nº 524 - DO DIRETOR PRESIDENTE DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E RODAGENS- DER prestando esclarecimentos acerca da
indicação do Deputado Diogo Moraes nº 5885.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO Nº 75 - DA SECRETÁRIA EXECUTIVA DE DESENVOLVIMENTO E ASSISTÊNCIA SOCIAL DA SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO
SOCIAL E DIREITOS HUMANOS prestando esclarecimentos acerca das indicações do Deputado Ricardo Costa nºs 5964, 5962, 5965, 5963 e 6027.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO Nº 549 - DA DIRETORA PRESIDENTE DO DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO DE PERNAMBUCO- DETRAN prestando
esclarecimentos acerca da indicação do Deputado Guilherme Uchôa nº 6179.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO Nº 937- DO CHEFE DE GABINETE DO DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRA-ESTRUTURA DE
TRANSPORTES- DNIT prestando esclarecimentos acerca da indicação do Deputado Aglaílson Júnior nº 5926.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO Nº 900 - DO DIRETOR PRESIDENTE DA EMPRESA DE MANUTENÇÃO E LIMPEZA URBANA- EMLURB prestando esclarecimentos
acerca da indicação do Deputado Ricardo Costa nº 6338.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO Nº 324 - DO SECRETÁRIO DE TRANSPORTES DO ESTADO prestando esclarecimentos acerca da indicação da Deputada Mary Gouveia
nº 6165.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO Nº 162 - DO COORDENADOR DOS PROGRAMAS COMUNITÁRIOS DO COMANDO GERAL DA POLÍCIA MILITAR DE PERNAMBUCO
prestando esclarecimentos acerca das indicações do nºs 6252, 6249, 6253, 6235 e 6250 e do requerimento nº 1990 do Deputado Ossésio Silva.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

CARTA Nº 18 - DO DIRETOR REGIONAL DO AGRESTE E ZONA DA MATA prestando esclarecimentos acerca da indicação do Deputado Ossésio
Silva nº 6068.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO Nº 071 - DA CHEFE DE GABINETE DA SECRETARIA DE SAÚDE DO ESTADO prestando esclarecimentos acerca da indicação do
Deputado Clodoaldo Magalhães nº 5623.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIOS NºS 314 A 316 - DO SECRETÁRIO DE TRANSPORTES DO ESTADO prestando esclarecimentos acerca das indicações do Deputado
Pastor Cleiton Collins nºs 6083, 6116 e 6115.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO Nº 773 - DA SUPERINTENDENTE REGIONAL DE PERNAMBUCO DA COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO- CONAB
prestando esclarecimentos acerca da indicação da Deputada Isabel Cristina nº 5823.
Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

COMUNICADOS NºS 076654 A 076671, 076627 A 076638, 076641 E 076642, 076387 A 076390, 076393 E 076394, 076407 A 076414, 076430 A
076466, 076605 A 076609, 076878 A 076899, 076901 A 076906, 076908 A 076910, 076976 A 077013, 076030, 076077 E 076269 - DO
PRESIDENTE DO FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO informando a liberação de
recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação.
Às 2ª e 5ª Comissões.

MENSAGEM Nº 046/2013
Recife, 10 de junho de 2013.

Senhor Presidente,

Valho-me do ensejo para submeter à deliberação dessa Egrégia Assembleia Legislativa o anexo Projeto de Lei Complementar, que altera a Lei
Complementar nº 192, de 7 de dezembro de 2011, a qual, por seu turno, institui, no âmbito da Agência Pernambucana de Águas e Clima - APAC,
vinculada à Secretaria de Recursos Hídricos e Energéticos - SRHE, o Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos - PCCV, para os servidores públicos
integrantes do seu quadro próprio de pessoal.

A alteração ora proposta objetiva incluir no citado PCCV, para os servidores integrantes do Grupo Ocupacional de Recursos Hídricos e Climáticos, a
previsão de jornadas especiais, em regime de plantão, que observarão a proporcionalidade limite de 1/3 (um para três), sendo uma hora de trabalho
para três horas de descanso, na forma disposta em regulamento, a critério da Administração, tendo em vista a natureza dos serviços a serem
executados.

Assim, o servidor que cumprir 8 (oito) horas de plantão, por exemplo, fará jus a 24 (vinte e quatro) horas de descanso.

A finalidade da medida em tela é possibilitar maior eficácia nas atividades desempenhadas no âmbito da APAC, em horário integral, especialmente
em razão do início do período chuvoso na Região do Litoral e Zona da Mata do Estado de Pernambuco, com histórico de chuvas intensas no período
compreendido ente 21h e 09h.

Cumpre ressaltar que a presente proposição também terá o efeito de evitar interrupções na prestação das informações ao Sistema Nacional de
Prevenção e Alerta de Desastres Naturais.

Certo da compreensão dos membros que compõem essa Casa na apreciação da matéria que ora submeto à sua consideração, solicito a observância
do regime de urgência de que trata o art. 21 da Constituição Estadual na tramitação do anexo Projeto de Lei Complementar.

Na oportunidade, reitero a Vossa Excelência e a seus Ilustres Pares os meus protestos de alta estima e distinta consideração.

Mensagens

Expediente
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PALÁCIO DO CAMPO DAS PRINCESAS, 
em 10 de junho de 2013.

EDUARDO HENRIQUE ACCIOLY CAMPOS
Governador do Estado

Excelentíssimo Senhor
Deputado GUILHERME UCHÔA
DD. Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco
NESTA

Projeto de Lei Complementar N° 1433/2013
Ementa: Altera a Lei Complementar nº 192, de 7 de dezembro de 2011, que institui, no âmbito da Agência Pernambucana de Águas e

Clima - APAC, vinculada à Secretaria de Recursos Hídricos e Energéticos - SRHE, o Plano de Cargos, Carreiras e
Vencimentos - PCCV, para os servidores públicos integrantes do seu quadro próprio de pessoal.

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA
DO ESTADO DE PERNAMBUCO

DECRETA:

Art. 1º O art. 11 da Lei Complementar nº 192, de 7 de dezembro de 2011, passa a vigorar com a seguinte alteração:

“Art. 11. A jornada de trabalho regular dos servidores integrantes do Grupo Ocupacional de Recursos Hídricos e Climáticos – GORHC fica fixada em
08 (oito) horas diárias ou 40 (quarenta) horas semanais, ressalvadas as jornadas especiais, em regime de plantão, que observarão a
proporcionalidade limite de 1/3 (um para três), sendo uma hora de trabalho para três horas de descanso, na forma disposta em regulamento, a critério
da Administração, tendo em vista a natureza dos serviços a serem executados.” (NR)

Art. 2º Esta Lei Complementar entra em vigor na data de sua publicação.

PALÁCIO DO CAMPO DAS PRINCESAS, 
em 10 de junho de 2013.

EDUARDO HENRIQUE ACCIOLY CAMPOS
Governador do Estado

Às 1ª , 2ª e 3ª Comissões.

MENSAGEM Nº 047/2013
Recife, 10 de junho de 2013.

Senhor Presidente,

Tenho a honra de encaminhar, para apreciação dessa Augusta Casa, o anexo Projeto de Lei, que autoriza o Estado de Pernambuco a receber doação,
com encargo, de bem imóvel situado no Município do Cabo de Santo Agostinho, neste Estado.

A doação em tela terá por encargo a construção e instalação, no prazo de 36 (trinta e seis) meses, da Área Integrada de Segurança - AIS do Cabo
de Santo Agostinho, neste Estado, vinculada à Secretaria de Defesa Social.

A instalação da AIS em tela reveste-se de grande relevância para o êxito do Plano Estadual de Segurança Pública – Pacto Pela Vida e dará
continuidade ao profícuo trabalho desempenhado pelos órgãos operativos da Secretaria de Defesa Social nos Municípios do Cabo de Santo
Agostinho e de Ipojuca, neste Estado.

Certo da compreensão dos membros que compõem essa Casa na apreciação da matéria que ora submeto à sua consideração, solicito a observância
do regime de urgência de que trata o art. 21 da Constituição Estadual na tramitação do anexo Projeto de Lei.

Valho-me do ensejo para renovar a Vossa Excelência e aos seus dignos Pares protestos de elevado apreço e consideração.

PALÁCIO DO CAMPO DAS PRINCESAS, 
em 10 de junho de 2013.

EDUARDO HENRIQUE ACCIOLY CAMPOS
Governador do Estado

Excelentíssimo Senhor
Deputado GUILHERME UCHÔA
DD. Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco
NESTA

Projeto de Lei Ordinária N° 1434/2013
Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a receber doação, com encargo, de bem imóvel situado no Município do Cabo de Santo

Agostinho, neste Estado.

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA
DO ESTADO DE PERNAMBUCO

DECRETA:

Art. 1º Fica o Estado de Pernambuco autorizado a receber em doação, com encargo, os imóveis caracterizados como lotes 03 e 04, componentes
da Quadra 191 do Loteamento Cidade Garapú, situados no Município do Cabo de Santo Agostinho, neste Estado, objeto das Matrículas 8.189 e
8.190, de 03/02/2010, perante o Registro Geral de Imóveis da Comarca do Cabo de Santo Agostinho, neste Estado. 

Art. 2º A doação de que trata o art. 1º deve ter por encargo a construção e instalação, no prazo de 36 (trinta e seis) meses, contados a partir do dia
25 de março de 2013, da Área Integrada de Segurança do Cabo de Santo Agostinho, neste Estado, vinculada à Secretaria de Defesa Social do
Estado. 

Parágrafo único. Em caso de descumprimento do encargo de que trata o caput, o imóvel retornará ao patrimônio do doador, na forma e condições
estipuladas no instrumento próprio. 

Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 14 de agosto de 2009.

PALÁCIO DO CAMPO DAS PRINCESAS, 
em 10 de junho de 2013.

EDUARDO HENRIQUE ACCIOLY CAMPOS
Governador do Estado

Às 1ª , 2ª , 3ª e 4ª Comissões.

MENSAGEM Nº 048/2013
Recife, 10 de junho de 2013.

Senhor Presidente,

Tenho a honra de encaminhar, para apreciação dessa Augusta Casa, o anexo Projeto de Lei, que autoriza a supressão de vegetação em Área de
Preservação Permanente nos Municípios de Brejão e de Terezinha, neste Estado.

A autorização legislativa que ora se requer tem por finalidade viabilizar a obra de construção da Barragem Brejão.

Certo da compreensão dos membros que compõem essa Casa na apreciação da matéria que ora submeto à sua consideração, solicito a observância
do regime de urgência de que trata o art. 21 da Constituição Estadual na tramitação do anexo Projeto de Lei.

Valho-me do ensejo para renovar a Vossa Excelência e aos seus dignos Pares protestos de elevado apreço e consideração.

PALÁCIO DO CAMPO DAS PRINCESAS, 
em 10 de junho de 2013.

EDUARDO HENRIQUE ACCIOLY CAMPOS
Governador do Estado

Excelentíssimo Senhor
Deputado GUILHERME UCHÔA
DD. Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco
NESTA

Projeto de Lei Ordinária N° 1435/2013
Ementa: Autoriza a supressão de vegetação em Área de Preservação Permanente nos Municípios de Brejão e de Terezinha, neste

Estado.

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA
DO ESTADO DE PERNAMBUCO

DECRETA:

Art. 1º Fica autorizada a supressão de segmento de vegetação em Área de Preservação Permanente, de acordo com o disposto no inciso I do § 1º
do art. 8º da Lei nº 11.206, de 31 de março de 1995, com área de 46,64 ha (quarenta e seis hectares e sessenta e quatro ares), composta de
vegetação com espécies nativas dos domínios Atlântico e da Caatinga, bem como de vegetação com espécies exóticas, localizado nos Municípios
de Brejão e de Terezinha, neste Estado, conforme Memorial Descritivo constante do Anexo Único, para fins de viabilizar a obra de construção da
Barragem Brejão. 

Art. 2º Aautorização para supressão da vegetação de que trata esta Lei fica condicionada à compensação da vegetação suprimida com a preservação
ou recuperação de ecossistema semelhante, em área no mínimo correspondente à degradada, nos termos do § 2º do art. 8º da Lei nº 11.206, de
1995.

Art. 3º A execução de qualquer obra ou serviço no local onde haverá supressão de vegetação permanente somente será iniciada depois de ultimado
o licenciamento por parte da Agência Estadual do Meio Ambiente - CPRH, que acompanhará todas as fases técnicas da obra.

Art. 4º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

ANEXO ÚNICO

MEMORIAL DESCRITIVO

Área de Intervenção Área (m2) Área (ha) Tipo Vegetacional
APP do Riacho Seco 466.400,00 46,64 A vegetação encontra-se descaracterizada da original devido à

ação antrópica, sendo encontrados alguns indivíduos do Bioma 
Caatinga, tais como Moleque-duro (Varronia curassavica Jacq.), 
Marmeleiro-branco (Croton blanchetianus Baill.), Jurema-preta
(Mimosa tenuiflora (Willd.) e Jurema-branca (Piptadenia 
stipulacea (Benth.) Ducke). Quanto a vegetação do Bioma Mata 
Atlântica, podemos citar: Cajazeira (Spondia mombin L.), 
Cajueiro (Anacardium occidentale L.), Ingazeira (Inga edulis 
(Vell.) Mart. e Imbaúba (Cecropia pachystachya Tréch.). Quanto 
as espécies exóticas, podemos destacar: Mangueira (Mangifera 
indica L.), Jaqueira (Artocarpus heterophyllus Lam.) e Azeitona
(Syzygium jabolanum (Lam.) DC).

PALÁCIO DO CAMPO DAS PRINCESAS, 
em 10 de junho de 2013.

EDUARDO HENRIQUE ACCIOLY CAMPOS
Governador do Estado

Às 1ª , 2ª , 3ª , 4ª e 7ª Comissões.
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Indicação N° 6461/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja formulado um veemente apelo ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, ao Excelentíssimo
Senhor Secretário de Defesa Social, Dr. Wilson Salles Damázio, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação, Dr. Ricardo
Dantas, e ao Excelentíssimo Senhor Comandante Geral da Polícia Militar de Pernambuco, Cel. PM José Carlos Pereira, no
sentido que seja IMPLANTADO O PROGRAMA EDUCACIONAL DE RESISTÊNCIA ÀS DROGAS E À VIOLÊNCIA (PROERD) na
ESCOLA de Referência em Ensino Médio Doutor Eurico Chaves, na rua Marquês de Olinda, s/n – Centro, Sirinhaém-PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao conhecimento ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Dr.Eduardo Henrique Acicioly Campos, na Sede Provisória do Governo, Acesso pela
Entrada Principal do Teatro Guararapes,na Av. Professor Andrade Bezerra – Centro de Convenções de Pernambuco, Complexo
Salgadinho, Olinda/PE,, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Defesa Social, Dr. Wilson Salles Damázio, na Rua São Geraldo,
nº 11, Santo Amaro, Recife/PE, CEP 50.040-020, AO Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação, Dr. Ricardo Dantas, na Av.
Afonso Olindense, nº1513, Bloco D, bairro da Várzea, Recife/PE, CEP 50.751-530, ao Excelentíssimo Senhor Comandante Geral
da Polícia Militar de Pernambuco, Cel. Q O PM José Carlos Pereira, na Praça do Derby, s/n, Derby, Recife/PE, CEP 52.010-140,
ao Excelentíssimo Srº Prefeito, do Município de Sirinhaém, Franz Araújo Hacker, com endereço na Avenida Marques de Olinda
S/N Centro Sirinhaém/PE, CEP: 55580-000, a Excelentíssima Srªvice-Prefeita, do Município de Siirinhaém, Débora Maria da
Fonseca Souza Menezes,com endereço na Av. Marques de Olinda, S/N, Centro, Sirinhaém - PE, CEP: 55580-000.

Justificativa

A implantação do Programa Educacional de Resistência às Drogas e à Violência (PROERD) nessa Escola estadual, tem como
objetivo a conscientização aos jovens e adolescentes dos malefícios causados pelo consumo das drogas lícitas e ilícitas e suas
conseqüências. O PROERD é desenvolvido no ambiente escolar, envolvendo crianças na faixa etária dos 9 aos 12
anos,concentrando na 4ª série do ensino fundamental. É ministrado por um Policial Militar, especialmente treinado, em sala de
aula, durante dezessete semanas,com encontros semanais de uma hora de duração, com auxílio de material desenvolvido
especialmente para o programa, tendo por base uma Cartilha, onde o aluno é convidado a discutir e assimilar conteúdos
relacionados a auto estima,pressão dos colegas e da mídia para o uso de drogas. As pressões dos companheiros e amigos para
agir de forma violenta, resolução de conflitos sem uso da violência e aspectos de vida saudável. A atuação dos instrutores,
além de estimular as habilidades das crianças para resistirem às pressões ao uso das drogas, estreita o relacionamento policial
e comunidade, fortalecendo o trinômio: Polícia Militar, Escola e Família. O PROERD visa na sua essência atender uma parcela,
cada vez mais significativa, das crianças e adolescentes,criando, dessa forma, uma rede protetiva, crescente, contra as drogas
(lícitas,ilícitas), bem como contra as atitudes que geram violência. Este pleito é da maior importância que seja urgentemente
atendido .Ante ao exposto, apresentamos a presente indicação, esperando melhorar a qualidade de vida da população,
julgamos justificadas, pelo que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Ossésio Silva
Deputado

Indicação N° 6462/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais seja formulado um veemente apelo ao Excelentíssimo
Senhor Governador do Estado de Pernambuco, Dr Eduardo Henrique Accioly Campos, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de
Defesa Social, Dr. Wilson Salles Damázio, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação, Dr. Ricardo Dantas, e ao
Excelentíssimo Senhor Comandante Geral da Polícia Militar de Pernambuco, Cel. PM José Carlos Pereira, no sentido que seja
IMPLANTADO O PROGRAMA EDUCACIONAL DE RESISTÊNCIA ÀS DROGAS E À VIOLÊNCIA (PROERD) NA Escola Joaquim
Silvério Pimentel, na rua Rua Barão do Rio Branco, s/n - Centro, Rio Formoso-PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao conhecimento ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Dr.Eduardo Henrique Acicioly Campos, na Sede Provisória do Governo, Acesso pela
Entrada Principal do Teatro Guararapes, Av. Professor Andrade Bezerra – Centrode Convenções de Pernambuco, Complexo
Salgadinho, Olinda/PE,, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Defesa Social, Dr. Wilson Salles Damázio, na Rua São Geraldo,
nº 11, Santo Amaro, Recife/PE, CEP 50.040-020, AO Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação, Dr. Ricardo Dantas, na Av.
Afonso Olindense, nº1513, Bloco D, bairro da Várzea, Recife/PE, CEP 50.751-530, ao Excelentíssimo Senhor Comandante Geral
da Polícia Militar de Pernambuco, Cel. Q O PM José Carlos Pereira, na Praça do Derby, s/n, Derby, Recife/PE, CEP 52.010-140,
ao Excelentíssimo Senhor Hely Jose de Farias Junior, Prefeito do Município de Rio Formoso, com endereço a Rua Barão do Rio
Branco, 153 – Centro – Rio Formoso/PE – CEP:55570-000; ao Excelentíssimo Senhor Gutemberg Alexandre Rodrigues da
Silva,Vice-Prefeito do Município de Rio Formoso, com endereço a Rua Barão do Rio Branco, 153 – Centro – Rio Formoso/PE –
CEP: 55570-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador Agnaldo José Rodrigues da Silva, Presidente da Câmara Municipal de
Vereadores do Município de Rio Formoso, com endereço a Rua Barão do Rio Branco, 133 – Centro – Rio Formoso/PE – CEP:
55570-000.

Justificativa

A implantação do Programa Educacional de Resistência às Drogas e à Violência (PROERD) nessa Escola estadual, tem como
objetivo aconscientização os jovens e adolescentes dos malefícios causados pelo consumo das drogas lícitas e ilícitas e suas
consequências. O PROERD é desenvolvido no ambiente escolar, envolvendo crianças na faixa etária dos 9 aos 12 anos,
concentrando na 4ª série do ensino fundamental. É ministrado por um Policial Militar, especialmente treinado, em sala de aula,
durante dezessete semanas,com encontros semanais de uma hora de duração, com auxílio de material desenvolvido
especialmente para o programa, tendo por base uma Cartilha, onde o aluno é convidado a discutir e assimilar conteúdos
relacionados autoestima,pressão dos colegas e da mídia para o uso de drogas, as pressões dos companheiros e amigos para
agir de forma violenta, resolução de conflitos semuso da violência e aspectos de vida saudável. A atuação dos instrutores, além
de estimular as habilidades das crianças para resistirem às pressões ao uso das drogas, estreita o relacionamento policial e
comunidade, fortalecendo otrinômio: Polícia Militar, Escola e Família. O PROERD visa na sua essência atender parcela, cada
vez mais significativa, das crianças e adolescentes,criando, dessa forma, uma rede protetiva, crescente, contra as drogas
(lícitas ilícitas), bem como contra as atitudes que geram violência. Este pleito é da maior importância que seja urgentemente
atendido.Ante ao exposto, apresentamos a presente indicação, esperando melhorar a qualidade de vida da população, julgamos
justificadas, pelo que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Ossésio Silva
Deputado

Indicação N° 6463/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja enviado um veemente apelo ao
Excelentíssimo Governador do Estado de Pernambuco, Senhor Eduardo Henrique Accioly Campos, ao Excelentíssimo Senhor
Presidente da ANATEL - Agência Nacional de Telecomunicações, Ronaldo Mota Sardenberg, Ilustríssimo Senhor Gestor da
ANATEL - Agência Nacional de Telecomunicações, no Estado de Pernambuco, João Batista Furtado Filho, ao Ilustríssimo
Senhor Presidente da OI Telemar, Doutor Luiz Eduardo Falco e ao Ilustríssimo Senhor Gerente de Relações Institucionais da OI
Telemar, Frederico de Siqueira Filho, no sentido de viabilizar a instalação de uma Torre de Telefonia Móvel Celular da operadora OI-
TELEMAR com a máxima urgência para atender toda a população desta localidade e que as mesmas possam usufruir desses
serviços , no Distrito de Apoti, localizado no município do Glória do Goitá/PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado,
Eduardo Campos, com endereço no Palácio do Campo das Princesas, s/n – Santo Antonio – Recife/PE –CEP: 50010-928;
Excelentíssimo Senhor Presidente da ANATEL - Agência Nacional de Telecomunicações, Doutor Ronaldo Mota Sardenberg, no
endereço SAUS Quadra 06,Bloco C, E, F e H, Brasília/DF, CEP 70.070-940, ao Ilustríssimo Senhor Gestor da ANATEL - Agência
Nacional de Telecomunicações, no Estado de Pernambuco,Doutor, João Batista Furtado Filho, na Rua Joaquim Bandeira,
nº492,Boa Viagem, Recife/PE, CEP 51.160-290; ao Ilustríssimo Senhor Presidente da OI Telemar, Doutor Luís Eduardo Falco, com
endereço à Rua Almeida Cunha,Caixa Postal 711, Santo Amaro, Recife/PE - CEP 50050-480; ao Ilustríssimo Senhor Gerente de
Relações Institucionais da OI Telemar, Doutor Frederico de Siqueira Filho, com endereço à Rua Almeida Cunha, Caixa Postal 711-
Santo Amaro-Recife/PE –CEP:50050-480 ao Excelentíssimo Senhor Zenilto Miranda Vieira, Prefeito do Município de Glória de
Goitá, com endereço a Praça Cristo Redentor, 8 - Centro - Glória do Goitá/PE - CEP:55620-000; ao Excelentíssimo Senhor Manoel
Teixeira da Cunha Silva,Vice-Prefeito do Município de Glória de Goitá, com endereço a Praça Cristo Redentor, 8 - Centro - Glória
do Goitá/PE - CEP: 55620-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador Lívio Oliveira de Amorim, Presidente da Câmara Municipal de
Vereadores do Município de Glória de Goitá, com endereço a Rua Senador, s/n – Centro – Glória do Goitá/PE – CEP: 55620-000.

Justificativa

Diante do grande avanço tecnológico, atualmente umas das principais formas de comunicação é através da telefonia celular,
por sua rapidez e eficácia, porém algumas localidades do estado de Pernambuco, a exemplo do Distrito de Apoti localizado no
Município do Glória do Goitá, ainda existe uma grande deficiência na realização desses serviços. Preocupados com a resolução
desses transtornos, solicitamos a implantação de uma Torre de telefonia móvel celular da operadora OI-TELEMAR, com a
máxima urgência para atender toda a população desta localidade e que as mesmas possam usufruir desses serviços. A
população dessas localidades necessitam de atenção imediata, no sentido de melhorar o sistema de telefonia móvel na região
e levar aos moradores do referido município o direito de usufruir da praticidade e modernidade do uso da telefonia celular.
Diante do exposto, solicito aos meus ilustres pares, a aprovação da presente indicação.

Sala das Reuniões, em 4 de junho de 2013.

Ossésio Silva
Deputado

Indicação N° 6464/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja formulado um veemente apelo ao Excelentíssimo
Senhor Prefeito do Município do Paulista, Sr. Gilberto Gonçalves Feitosa Júnior, ao Secretário de Infraestrutura Dr. Thiago Magalhães e
ao Secretário de Serviços Públicos, Dr. Evanil Belém, para em caráter de urgência tomar as medidas necessárias, sendo ela a execução
da Operação “Tapa Buraco” na R. Noventa e Três, próx. ao Nº 276 - Jd. Paulista Baixo, Município de Paulista - CEP: 53.407-100, Ponto
de Referência: Na subida do Colégio Radialista Luiz Queiroga. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município do
Paulista, Sr. Gilberto Gonçalves Feitosa Júnior, ao Secretário de Infraestrutura Dr. Thiago Magalhães e ao Secretário de Serviços
Públicos, Dr. Evanil Belém, no endereço Av. Mal. Floriano Peixoto - Centro, Paulista - PE, 53401-460 , e ao Sr. Severino Fonseca da
Silva, no endereço: R. Noventa e Três, Nº 276 - Jd. Paulista Baixo, Município de Paulista - CEP: 53.407-100.

Justificativa

Os principais motivos que nos leva a reivindicar a solicitação é o fato do excesso de buracos na via, que dificulta o tráfego de veículos e
pedestres, causando riscos de graves acidentes para todos que ali transitam, muito desses que ali transitam são crianças que se dirigem
ao Colégio Radialista Luiz Queiroga, que fica na proximidade da via; A outras razões: O prejuízo causado a muitos motoristas, donos dos
muitos carros danificados, em virtude desse excessos de buracos e em dias de chuva a rua fica intransitável, impossibilitando e prejudicando
a circulação, causando grandes transtornos aos que ali residem. Ante ao exposto, apresentamos a presente indicação, esperando melhorar
a qualidade de vida da população local, julgamos justificadas, pelo que solicitamos aos nosso pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Ramos
Deputado

Indicação N° 6465/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exm.º Sr. Governador do
Estado de Pernambuco Doutor Eduardo Accioly Campos, ao Exm.º Sr. Secretário de Transportes Doutor Isaltino Nascimento e ao Exmo.
Sr. Diretor Presidente do DER, Doutor José Cavalcanti Carlos Júnior, no sentido de viabilizar, RECUPERAÇÃO E SINALIZAÇÃO DA
RODOVIA PE - 01, no município de PAULISTA.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento:
- ao Exmo. Sr. Governador do Estado de Pernambuco Doutor Eduardo Accioly Campos;
- ao Exmo. Sr. Secretário de Transportes Doutor Isaltino Nascimento;
- ao Exmo. Sr. Diretor Presidente do DER, Sr. José Cavalcanti Carlos Júnior;
- ao Exmo. Sr. Prefeito do Município do Paulista, Gilberto Gonçalves Feitosa Junior(Júnior Matuto), R. Praça João XXIII, s/n, Centro
Paulista – PE, CEP: 53401-441.
- aos Exmos. Srs. Vereadores da Câmara Municipal do Paulista, Ver. Irma Iolanda; Ver. Dr. Vinicius; Ver. Irmão Nadinias; Ver. Robertinho;
Ver. Nildo Soldado; Ver. Nelson Falcão; Ver. Edmilson do Pagode; Ver. Edinho; Ver. Iranildo; Ver. Diógenes Gravata; Ver. Aldo Trajano;
Ver. João Mendonça; Ver. Aluízio Camilo; Ver. Pedro Marinho; Ver. Júnior de irmã linda. End.: Câmara Municipal do Paulista - Paulista/PE
- Praça João XXIII, s/n – Centro – Paulista/PE – CEP: 53401-000

Justificativa

A nossa proposição visa atender veemente apelo da população do Paulista, e do grande número de turistas que visitam a região. Os
proprietários de veículos que transitam diariamente por aquela importante rodovia estadual, estão inseguro pelos diversos problemas
existentes no asfalto da PE-01, engarrafamento constantes nas idas e voltas de suas atividades diárias.Vale destacar que a rodovia é de
grande importância para o desenvolvimento socioeconômico da Região, a mesma encontra-se bastante danificada e precisa ser
sinalizada. Diante da relevante importância dessa estrada, social e economicamente para o nosso Estado, esperamos providências
urgentes das autoridades constituídas, bem como o literal apoio dos que fazem esta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 4 de junho de 2013.

Betinho Gomes
Deputado

Indicação N° 6466/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Governador do
Estado de Pernambuco Doutor Eduardo Accioly Campos, ao Exmo. Sr. Secretário de Transportes Dr. Isaltino Nascimento e ao Exmo. Sr.
Diretor Presidente do DER, Doutor José Cavalcanti Carlos Júnior, no sentido de viabilizar, SINALIZAÇÃO E ILUMINAÇÃO DA RODOVIA
PE – 15, no município de PAULISTA.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento:
- ao Exmo. Sr. Governador do Estado de Pernambuco Doutor Eduardo Accioly Campos;
- ao Exmo. Sr. Secretário de Transportes Doutor Isaltino Nascimento;
- ao Exmo. Sr. Diretor Presidente do DER, Doutor José Cavalcanti Carlos Júnior;
- ao Exmo. Sr. Prefeito do Município do Paulista, Gilberto Gonçalves Feitosa Junior(Júnior Matuto), R. Praça João XXIII, s/n, Centro
Paulista – PE, CEP: 53401-441.
- aos Exmos. Srs. Vereadores da Câmara Municipal do Paulista, Ver. Irma Iolanda; Ver. Dr. Vinicius; Ver. Irmão Nadinias; Ver. Robertinho;
Ver. Nildo Soldado; Ver. Nelson Falcão; Ver. Edmilson do Pagode; Ver. Edinho; Ver. Iranildo; Ver. Diógenes Gravata; Ver. Aldo Trajano;
Ver. João Mendonça; Ver. Aluízio Camilo; Ver. Pedro Marinho; Ver. Júnior de irmã linda. Endereço: Câmara Municipal do Paulista -
Paulista/PE - Praça João XXIII, s/n – Centro – Paulista/PE – CEP: 53401-000

Justificativa

A nossa proposição visa atender veemente apelo da população do Paulista. Os proprietários de veículos que transitam diariamente por
aquela importante rodovia estadual estão inseguro pelos diversos problemas existentes a PE – 15(trecho – cidade tabajara ao hospital
Miguel Arraes) além dos transtornos das obras atrasadas do governo do estado, a via se encontra com a iluminação precária e sem
sinalização adequada. Sugerimos que toda a sinalização seja feita em dois idiomas (português e inglês), tendo em vista os grandes
eventos que ocorrerão nos próximos anos em nosso estado. 
Vale destacar que a rodovia é de grande importância para o desenvolvimento
socioeconômico da Região, a mesma encontra-se bastante danificada e precisa ser sinalizada. Diante da relevante importância dessa
estrada, social e economicamente para o nosso Estado, esperamos providências urgentes das autoridades constituídas, bem como o
literal apoio dos que fazem esta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 4 de junho de 2013.

Betinho Gomes
Deputado

Indicação N° 6467/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exm.º Sr. Governador do
Estado de Pernambuco Doutor Eduardo Accioly Campos, ao Exm.º Sr. Secretário de Transportes Dr. Isaltino Nascimento e ao Exmo. Sr.
Diretor Presidente do DER, Doutor José Cavalcanti Carlos Júnior, no sentido de viabilizar, SINALIZAÇÃO E ILUMINAÇÃO DA RODOVIA
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PE – 22, no município de PAULISTA.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento:
- ao Exmo. Sr. Governador do Estado de Pernambuco Doutor Eduardo Accioly Campos;
- ao Exmo. Sr. Secretário de Transportes Doutor Isaltino Nascimento;
- ao Exmo. Sr. Diretor Presidente do DER, Doutor José Cavalcanti Carlos Júnior;
- ao Exmo. Sr. Prefeito do Município do Paulista, Gilberto Gonçalves Feitosa Junior(Júnior Matuto), R. Praça João XXIII, s/n, Centro
Paulista – PE, CEP: 53401-441.
- aos Exmos. Srs. Vereadores da Câmara Municipal do Paulista, Ver. Irma Iolanda; Ver. Dr. Vinicius; Ver. Irmão Nadinias; Ver. Robertinho;
Ver. Nildo Soldado; Ver. Nelson Falcão; Ver. Edmilson do Pagode; Ver. Edinho; Ver. Iranildo; Ver. Diógenes Gravata; Ver. Aldo Trajano;
Ver. João Mendonça; Ver. Aluízio Camilo; Ver. Pedro Marinho; Ver. Júnior de irmã linda. Endereço: Câmara Municipal do Paulista -
Paulista/PE - Praça João XXIII, s/n – Centro – Paulista/PE – CEP: 53401-000

Justificativa

A nossa proposição visa atender veemente apelo da população do Paulista. Os proprietários de veículos que transitam diariamente por
aquelas importantes rodovias estaduais estão inseguro pelos diversos problemas existentes no caso da PE – 22(trecho – bairro de
Maranguape I ao Nossa Senhora da Conceição) via sem a devida sinalização (pinturas e placas), além da iluminação inadequada com
apenas parte da mesma em funcionamento, apesar de ter sido instalado recentemente. Sugerimos que toda a sinalização seja feita em
dois idiomas (português e inglês), tendo em vista os grandes eventos que ocorrerão nos próximos anos em nosso estado. 
Vale destacar que a rodovia é de grande importância para o desenvolvimento
socioeconômico da Região, a mesma encontra-se bastante danificada e precisa ser sinalizada. Diante da relevante importância dessa
estrada, social e economicamente para o nosso Estado, esperamos providências urgentes das autoridades constituídas, bem como o
literal apoio dos que fazem esta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 4 de junho de 2013.

Betinho Gomes
Deputado

Indicação N° 6468/2013
Indicamos à Mesa, ouvido Plenário e cumpridas às normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Secretário de
Transportes do Estado de Pernambuco, Doutor Isaltino Nascimento, e ao Exmo. Sr. Presidente do Departamento de Estrada e Rodagens
de Pernambuco (DER-PE), Doutor José Cavalcanti Carlos Júnior, visando o melhoramento da iluminação no viaduto ferradura e na praça
monumental, localizada na Estrada da Batalha, s/n, Prazeres, Jaboatão dos Guararapes - PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento:
- ao Exmo. Sr. Governador do Estado de Pernambuco Doutor
Eduardo Accioly Campos;
- ao Exmo. Sr. Secretário de Transportes de Pernambuco, Doutor Isaltino Nascimento, com endereço na Avenida Cruz Cabugá, 1111,
Santo Amaro, Recife/PE, CEP: 50.040-000; 
- ao Exmo. Sr. Presidente do Departamento de Estrada e Rodagens de Pernambuco (DER-PE), José Cavalcanti Carlos Júnior, com
endereço na Av. Cruz Cabugá , 1033, Santo Amaro, Recife/PE, CEP: 50040000;
- ao Exmo. Sr. Presidente da CELPE, Doutor Luis Antônio Ciarlini Souza, com endereço na Av.João de Barros, 111, sala 601, Boa Vista,
Recife – PE, CEP: 50050-902.

Justificativa

A nossa proposição visa atender veemente apelo da população do em torno, iluminado não só o viaduto ferradura com também a praça
monumental localizada abaixo do mesmo. Tendo em vista a péssima iluminação aumentando assim o índice de assalto e dificultando a
visibilidade dos motoristas que ali transitam. Possibilitando a população local e aos motoristas mais confortos e segurança.
Diante da relevante importância dessa estrada, social e economicamente para o nosso Estado, esperamos providências urgentes das
autoridades constituídas, bem como o literal apoio dos que fazem esta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Betinho Gomes
Deputado

Indicação N° 6469/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Governador do
Estado de Pernambuco Doutor Eduardo Accioly Campos, a Exma. Sra. Secretária dos Esportes Doutora Ana Cavalcanti e ao Exmo. Sr.
Secretário de Educação Doutor Ricardo Dantas, no sentido de transformar a quadra da Escola Escritor José de Alencar localizada no
bairro de Maranguape I, na cidade do Paulista em um ginásio poliesportivo.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento:
- ao Exmo. Sr. Governador do Estado de Pernambuco Doutor
Eduardo Accioly Campos;
- ao Exma. Sra. Secretária de Esportes Dra. Ana Cavalcanti;
- ao Exmo. Sr. Secretário de Educação Doutor Ricardo Dantas;
- ao Exmo. Sr. Prefeito do Município do Paulista, Gilberto Gonçalves Feitosa Júnior(Júnior Matuto), R. Praça João XXIII, s/n, Centro
Paulista – PE, CEP: 53401-441.
- aos Exmos. Srs. Vereadores da Câmara Municipal do Paulista, Ver. Irma Iolanda; Ver. Dr. Vinicius; Ver. Irmão Nadinias; Ver. Robertinho;
Ver. Nildo Soldado; Ver. Nelson Falcão; Ver. Edmilson do Pagode; Ver. Edinho; Ver. Iranildo; Ver. Diógenes Gravata; Ver. Aldo Trajano;
Ver. João Mendonça; Ver. Aluízio Camilo; Ver. Pedro Marinho; Ver. Júnior de irmã linda. Endereço: Câmara Municipal do Paulista -
PAULISTA/PE - Praça João XXIII, s/n – Centro – Paulista/PE – CEP: 53401-000

Justificativa

A nossa proposição visa atender veemente apelo da população do Paulista. A Escola Escritor José de Alencar fica localizada na rua 52,
s/n, no bairro de Maranguape I, na cidade do Paulista. Hoje com uma quadra abandonada sem servir para absolutamente nada nem para
educação física dos aproximados 3.000 jovens e adolescentes que lá estudam e nem para a população de aproximadamente 70.000
moradores do bairro, usarem para prática de seus exercícios nos finais de semana. O ginásio poliesportivo será um espaço de grande
utilidade dos alunos na pratica das aulas de educação física durante a semana e dos moradores do bairro nos finais de semana, um
espaço de qualidade que traga conforto para todos, com cobertura e arquibancadas todo fechado para melhor segurança.
Diante da relevante importância desse equipamento para o nosso Estado, esperamos providências urgentes das autoridades
constituídas, bem como o literal apoio dos que fazem esta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Betinho Gomes
Deputado

Indicação N° 6470/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Governador do
Estado de Pernambuco, Doutor Eduardo Accioly Campos, ao Exmo. Sr. Secretário de Transportes Dr. Isaltino Nascimento e ao Exmo.
Sr. Diretor Presidente do DER, Doutor José Cavalcanti Carlos Júnior, no sentido de viabilizar, estudo para instalação de uma passarela
na PE-60, em frente ao campus do IFPE, no município de Ipojuca.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento:
- ao Exmo. Sr. Governador do Estado de Pernambuco Doutor Eduardo Accioly Campos;
- ao Exmo. Sr. Secretário de Transportes Doutor Isaltino Nascimento;
- ao Exmo. Sr. Diretor Presidente do DER, Doutor José Cavalcanti Carlos Júnior;

Justificativa

A nossa proposição visa atender veemente apelo da população de Ipojuca, para que os pedestres possam fazer a travessia de maneira
mais segura. O trecho acima citado fica em frente do Instituto Federal de Pernambuco – IFPE (Campus Ipojuca), assim diminuiremos
expressivamente os altos índices de acidentes que vem ocorrendo no local. Diante da relevante importância dessa solicitação ao Estado,
esperamos providências urgentes das autoridades constituídas, bem como o literal apoio dos que fazem esta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 10 de junho de 2013.

Betinho Gomes
Deputado

Indicação N° 6471/2013

Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do
Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo. Sr. Secretário de Transporte, Sr. Isaltino Nascimento, o Diretor do DER
(Departamento de Estradas e Rodagens) – Sr. José Cavalcanti Carlos Júnior, no sentido de viabilizar o Recapeamento na Rodovia
Estadual PE – 365, Rodovia que liga Santa Cruz da Baixa Verde – PE a Serra Talhada – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Santa Cruz da Baixa Verde –
Sr. Tassio José Bezerra, (rua Antônio Inácio s/n.º - centro Santa Cruz da Baixa Verde - PE – CEP. 56895.000), ao Exmo. Prefeito de
Serra Talhada , Sr. Luciano Duque de Godoy (rua. Augustinho Nunes de Magalhães 125 / Centro / Serra Talhada - PE / CEP.
56900.000) ao Presidente da Câmara do município e demais Vereadores, ao pastor José Nivaldo Barros.(Avenida Getúlio Vargas, 35-
Centro- Triunfo- PE. CEP: 56.870-000) e ao pastor Samuel João dos Santos.(rua Horácio Gomes de Andrade, Edifício Laís, 380, aptº
03, Nossa Senhora da Penha, Serra Talhada – PE, CEP: 56.903-330 )

Justificativa

A proposição em pauta visa diminuir os acidentes causados pela falta do recapeamento, dos vários buracos além da falta de sinalização
nesta estrada que liga Santa Cruz da Baixa Verde -PE ao município de Serra Talhada - PE, a mesma se encontra em precária situação.
O recapeamento vai trazer mais segurança para as pessoas que trafegam naquela importante rodovia que também o acostamento é
precário. Salientando que o conserto dos buracos facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho onde já houve inúmeros
acidentes.
Considerando o pleito justificado, e tendo em vista a relevância, só nos resta solicitar aos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa,
sua necessária aprovação no intuito do seu atendimento. 

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6472/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do
Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo. Sr. Secretário de Transporte, Sr. Isaltino Nascimento, o Diretor do DER
(Departamento de Estradas e Rodagens) – Sr. José Cavalcanti Carlos Júnior, no sentido de viabilizar o Recapeamento na Rodovia
Estadual PE 95, que liga o município de Limoeiro ao município de Caruaru – PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Limoeiro – Sr. Ricardo
Teobaldo, (rua comendador pestana s/n.º - centro – Limoeiro - PE – CEP. 55700.000), ao Exmo. Prefeito de Caruaru, Sr. José Queiroz
(Praça Senador Teotonio Vilela S/Nº - Centro / Caruaru - PE / CEP. 55004.000) ao Presidente da Câmara do município e demais
Vereadores, ao Pastor Ricardo Vitor de Lima (rua Coronel Manoel de Aquino, 155, Fernando Salsa, Limoeiro-PE, Cep: 57 700-000) e
ao Pastor Samuel Oliveira (rua Boa Ventura, 470, Petrópolis ,Caruaru-PE, Cep: 55030-510)

Justificativa

A proposição em pauta visa diminuir os acidentes causados pela falta do recapeamento, dos vários buracos além da falta de sinalização
da PE 95 até o trevo que liga Limoeiro a Caruaru. A mesma se encontra em precária situação. O recapeamento vai trazer mais segurança
para as pessoas que trafegam naquela importante rodovia. Salientando que o conserto dos buracos facilitará o acesso de todos que
trafegam naquele trecho onde já houve inúmeros acidentes.
Considerando o pleito justificado, e tendo em vista a relevância, só nos resta solicitar aos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa,
sua necessária aprovação no intuito do seu atendimento. 

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6473/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do
Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo. Sr. Secretário de Transporte, Sr. Isaltino Nascimento, o Diretor do DER
(Departamento de Estradas e Rodagens) – Sr. José Cavalcanti Carlos Júnior, no sentido de viabilizar a Sinalização Horizontal e
Vertical na Rodovia Estadual PE 95, que liga o município de Limoeiro-PE ao município de Caruaru – PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Limoeiro – Sr. Ricardo
Teobaldo, (rua comendador pestana s/n.º - centro – Limoeiro - PE – CEP. 55700.000), ao Exmo. Prefeito de Caruaru, Sr. José Queiroz
(Praça Senador Teotonio Vilela S/Nº - Centro / Caruaru - PE / CEP. 55004.000) ao Presidente da Câmara do município e demais
Vereadores, ao Pastor Ricardo Vitor de Lima (rua Coronel Manoel de Aquino, 155, Fernando Salsa, Limoeiro-PE, Cep: 57 700-000) e
ao Pastor Samuel Oliveira (rua Boa Ventura, 470, Petrópolis ,Caruaru-PE, Cep: 55030-510)

Justificativa

A proposição em pauta visa melhorara sinalização da rodovia PE – 95, que se encontra em precária situação. A sinalização vai trazer
mais segurança para as pessoas que trafegam naquela importante rodovia. A referida sinalização facilitará o acesso de todos que
trafegam naquele trecho onde já houve inúmeros acidentes. 
Considerando o pleito justificado, e tendo em vista a relevância, só nos resta solicitar aos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa,
sua necessária aprovação no intuito do seu atendimento. 

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6474/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do
Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo. Sr. Secretário de Transporte, Sr. Isaltino Nascimento, o Diretor do DER
(Departamento de Estradas e Rodagens) – Sr. José Cavalcanti Carlos Júnior, no sentido de viabilizar a Sinalização Horizontal e
Vertical na Rodovia Estadual PE - 365, que liga o município de Santa Cruz da Baixa Verde - PE ao município de Serra Talhada – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Santa Cruz da Baixa Verde –
Sr. Tassio José Bezerra, (rua Antônio Inácio s/n.º - centro Santa Cruz da Baixa Verde - PE – CEP. 56895.000), ao Exmo. Prefeito de
Serra Talhada , Sr. Luciano Duque de Godoy (rua. Augustinho Nunes de Magalhães 125 / Centro / Serra Talhada - PE / CEP.
56900.000) ao Presidente da Câmara do município e demais Vereadores, ao pastor José Nivaldo Barros.(Avenida Getúlio Vargas, 35-
Centro- Triunfo- PE. CEP: 56.870-000) e ao pastor Samuel João dos Santos.(rua Horácio Gomes de Andrade, Edifício Laís, 380, aptº
03, Nossa Senhora da Penha, Serra Talhada – PE, CEP: 56.903-330)

Justificativa

A proposição em pauta visa melhorara sinalização da rodovia PE – 365, que se encontra em precária situação. A sinalização vai trazer
mais segurança para as pessoas que trafegam naquela importante rodovia. A referida sinalização facilitará o acesso de todos que
trafegam naquele trecho onde já houve inúmeros acidentes e muitos até chegando ao óbito. A falta de acostamento da via também é
caso preocupante. 
Considerando o pleito justificado, e tendo em vista a relevância, só nos resta solicitar aos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa,
sua necessária aprovação no intuito do seu atendimento. 

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6475/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do
Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo. Sr. Fernando Bezerra Coelho, Ministro da Integração Nacional, Ilmo. Sr. José Almir
Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Energéticos de Pernambuco, a Ilma. Sra. Rosana Maria Bezerra Silva, Coordenadora do
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DNOCS (Departamento Nacional de Obras Contra Seca em Pernambuco), e ao Ilmo. Sr. Aldo Santos, Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária do Estado de Pernambuco, no sentido de viabilizar o ramal da Adutora do Pajeu, para o município de Betânia –PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se conhecimento ao Exma. Sra. Prefeita de Betânia – Sra. Eugenia de
Sousa Araújo, (Praça Ancilofio Feitosa n.º 60 / Betânia - PE – CEP. 56670.000), ao Presidente da Câmara do município e demais
Vereadores, ao pastor Manoel Firmo de Moura, (Rua Elias Quirino da Silva, 633 A, Centro / São Caetano de Betânia – PE – CEP: 56
670 – 000).

Justificativa

O pedido é uma medida urgente e necessária, haja vista que o povo daquela região vem sofrendo demais com a estiagem. Causando
assim, morte de animais e também a falta de água potável para consumo humano. No momento, a “Adutora do Pajeú” é uma obra que
está em pleno vapor. Registro ainda que é satisfatório ver uma obra estruturante como a citada em tela ser executada para beneficiar
cidades sertanejas. Mostra-se ainda, que o sistema terá cerca de 600 km e vai contemplar mais de 32 municípios. 
Considerando o pleito justificado, e tendo em vista a relevância, só nos resta solicitar aos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa,
sua necessária aprovação no intuito do seu atendimento. 

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6476/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do
Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo. Sr. Fernando Bezerra Coelho, Ministro da Integração Nacional, Ilmo. Sr. José Almir
Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Energéticos de Pernambuco, a Ilma. Sra. Rosana Maria Bezerra Silva, Coordenadora do
DNOCS (Departamento Nacional de Obras Contra Seca em Pernambuco), e ao Ilmo. Sr. Aldo Santos, Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária do Estado de Pernambuco, no sentido de viabilizar o ramal da Adutora do Pajeu, para o município de Serra Talhada
–PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Serra Talhada – Sr. Luciano
Duque Godooy, (rua Augustinho Nunes Magalhães 125 - Centro / Serra Talhada - PE – CEP. 56900.000), ao Presidente da Câmara do
município e demais Vereadores, ao pastor Samuel João dos Santos, (Rua Horácio Gomes de Andrade, Edf. Laís, 380, 2º andar-aptº 3,
CEP: 56 903-330, Nossa Senhora da Penha / Serra Talhada – PE).

Justificativa

O pedido é uma medida urgente e necessária, haja vista que o povo daquela região vem sofrendo demais com a estiagem. Causando
assim, morte de animais e também a falta de água potável para consumo humano. No momento, a “Adutora do Pajeú” é uma obra que
está em pleno vapor. Registro ainda que é satisfatório ver uma obra estruturante como a citada em tela ser executada para beneficiar
cidades sertanejas. Mostra-se ainda, que o sistema terá cerca de 600 km e vai contemplar mais de 32 municípios. 
Considerando o pleito justificado, e tendo em vista a relevância, só nos resta solicitar aos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa,
sua necessária aprovação no intuito do seu atendimento.

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6477/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do
Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo. Sr. Fernando Bezerra Coelho, Ministro da Integração Nacional, Ilmo. Sr. José Almir
Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Energéticos de Pernambuco, a Ilma. Sra. Rosana Maria Bezerra Silva, Coordenadora do
DNOCS (Departamento Nacional de Obras Contra Seca em Pernambuco), e ao Ilmo. Sr. Aldo Santos, Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária do Estado de Pernambuco, no sentido de viabilizar o ramal da Adutora do Pajeu, para o município de Triunfo –PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Triunfo – Sr. Luciano Fernando
de Sousa, (Av. José veríssimo dos Santos n. 365, Centro / Triunfo - PE – CEP. 56870.000), ao Presidente da Câmara do município e
demais Vereadores, ao pastor José Nivaldo Barros,(Avenida Getúlio Vargas, 35, Centro – Triunfo – PE. CEP: 56.870-000)

Justificativa

O pedido é uma medida urgente e necessária, haja vista que o povo daquela região vem sofrendo demais com a estiagem. Causando
assim, morte de animais e também a falta de água potável para consumo humano. No momento, a “Adutora do Pajeú” é uma obra que
está em pleno vapor. Registro ainda que é satisfatório ver uma obra estruturante como a citada em tela ser executada para beneficiar
cidades sertanejas. Mostra-se ainda, que o sistema terá cerca de 600 km e vai contemplar mais de 32 municípios. 
Considerando o pleito justificado, e tendo em vista a relevância, só nos resta solicitar aos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa,
sua necessária aprovação no intuito do seu atendimento. 

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6478/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do
Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo. Sr. Fernando Bezerra Coelho, Ministro da Integração Nacional, Ilmo. Sr. José Almir
Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Energéticos de Pernambuco, a Ilma. Sra. Rosana Maria Bezerra Silva, Coordenadora do
DNOCS (Departamento Nacional de Obras Contra Seca em Pernambuco), e ao Ilmo. Sr. Aldo Santos, Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária do Estado de Pernambuco, no sentido de viabilizar o ramal da Adutora do Pajeú, para o município de Santa cruz da
Baixa Verde –PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Santa Cruz da Baixa Verde –
Sr. Tassio José Bezerra, (rua Antônio Inácio s/n.º - centro Santa Cruz da Baixa Verde - PE – CEP. 56895.000), ao Presidente da
Câmara do município e demais Vereadores, ao pastor José Nivaldo Barros.(Avenida Getúlio Vargas, 35 Centro – Triunfo – PE. CEP:
56.870-000)

Justificativa

O pedido é uma medida urgente e necessária, haja vista que o povo daquela região vem sofrendo demais com a estiagem. Causando
assim, morte de animais e também a falta de água potável para consumo humano. No momento, a “Adutora do Pajeú” é uma obra que
está em pleno vapor. Registro ainda que é satisfatório ver uma obra estruturante como a citada em tela ser executada para beneficiar
cidades sertanejas. Mostra-se ainda, que o sistema terá cerca de 600 km e vai contemplar mais de 32 municípios. 
Considerando o pleito justificado, e tendo em vista a relevância, só nos resta solicitar aos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa,
sua necessária aprovação no intuito do seu atendimento. 

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6479/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja formulado um VEEMENTE APELO ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, ao Excelentíssimo Senhor
Secretário de Agricultura e Reforma Agrária, Dr. José Aldo Santos, a Ilustríssima Senhora Gerente de Agronegócios da Secretaria de
Agricultura e Reforma Agrária, Dra. Carmem Patrícia R. Alexandre, a Ilustríssima Senhora Gerente de Programas Especiais da Secretaria
de Agricultura e Reforma Agrária, Dra. Edivânia Vidal, ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Centro de Abastecimento Alimentar de
Pernambuco – CEASA/PE, Dr. Romero Pontual, e ao Ilustríssimo Senhor Diretor de Programas Especiais do Centro de Abastecimento
Alimentar de Pernambuco – CEASA/PE, Dr. Gustavo Melo, no sentido de envidar esforços visando a INCLUSÃO DO CENASP –
CENTRO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DO PAULISTA, NA RUA PADRE ANCHIETA, Nº 135 – VILA TORRES GALVÃO, MUNICÍPIO DO
PAULISTA/PE, NO PROGRAMA LEITE DE TODOS. 
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique

Accioly Campos, na Sede Provisória do Governo, Acesso pela Entrada Principal do Teatro Guararapes, Av. Professor Andrade Bezerra
– Centro de Convenções de Pernambuco, Complexo Salgadinho, Olinda/PE, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, Dr. José Aldo Santos, na Av. Caxangá, nº 2.200, Cordeiro, Recife/PE, CEP 50.711-000, a Ilustríssima Senhora Gerente
de Programas Especiais da Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária, Dra. Edivânia Vidal, na Avenida Caxangá, nº 2.200, bairro do
Cordeiro, Recife/PE, CEP 50.711-000, a Ilustríssima Senhora Gerente de Agronegócios da Secretaria de Agricultura e Reforma Agrária,
Dra. Carmem Patrícia R. Alexandre, na Rua Dr. João Lacerda, nº 395, Cordeiro, Recife/PE, CEP 52.711-280, ao Ilustríssimo Senhor
Presidente do Centro de Abastecimento Alimentar de Pernambuco – CEASA/PE, Dr. Romero Pontual, ao Ilustríssimo Senhor Diretor de
Programas Especiais da CEASA/PE, Dr. Gustavo Melo, na BR 101 Sul - KM 70, Edf. Administração Central, 2º Andar, Curado, Recife/PE,
CEP 50.790-900, Excelentíssima Senhora Vereadora do Município do Paulista, Irmã Iolanda, na Praça João XXIII, s/n, Centro,
Paulista/PE, CEP 53.401-000, e ao Ilustríssimo Senhor Presidente do CENASP – Centro de Assistência Social do Paulista, Sr. Nilson
Constantino da Silva, na Rua Padre Anchieta, nº 135, Vila Torres Galvão, Paulista/PE, CEP 53.403-410. 

Justificativa

Com implantação do Programa Leite de Todos, o nosso Governador Eduardo Campos, busca reduzir as deficiências nutricionais das
famílias carentes, melhorando os padrões de saúde e qualidade de vida, priorizando as crianças, gestantes e nutrizes, com a distribuição
diária e gratuita de um litro de leite fluido pasteurizado por família. O CENASP - Centro de Assistência Social do Paulista, na Vila Torres
Galvão, no município do Paulista/PE, vem realizando um trabalho social sério com mais de 500 (quinhentos) famílias, que sobrevivem
do Programa Bolsa Família do Governo Federal, abaixo da linha de pobreza, visando minimizar a situação das mesmas, cujos chefes
estão desempregados, e possuem crianças de 06 (seis) meses a 03 (três) anos de idade; com gestantes em faze de pré-natal; e crianças
desnutridas e deficientes, pleiteiam junto ao Governador Eduardo Campos a sua inclusão no referido programa.
Ante ao exposto, solicito aprovação dos ilustres pares, dada relevância do benefício social que esperamos alcançar com a redução da
mortalidade infantil e incidência de doença dos beneficiários.

Sala das Reuniões, em 7 de junho de 2013.

Rildo Braz
Deputado

Indicação N° 6480/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais seja formulado VEEMENTE APELO ao Excelentíssimo
Senhor Prefeito da Cidade do Recife, Dr. Geraldo Júlio, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Infraestrutura e Serviços Urbanos da
Prefeitura da Cidade do Recife, Dr. Nilton Mota, e ao Excelentíssimo Senhor Diretor Presidente da EMLURB - Empresa de Manutenção
e Limpeza Urbana, Dr. Antônio Barbosa, no sentido que seja realizada com a máxima brevidade OBRA DE RECUPERAÇÃO DA PRAÇA
NOSSA SENHORA DA PAZ, EM FRENTE A IGREJA MATRIZ DE AFOGADOS, BAIRRO DE AFOGADOS, RECIFE/PE.
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor da presente preposição, dê-se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Prefeito da
Cidade do Recife, Dr. Geraldo Júlio, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Infraestrutura e Serviços Urbanos da Prefeitura da Cidade
do Recife, Dr. Nilton Mota, na Avenida Cais do Apolo, nº 925, bairro do Recife, CEP 50.030-903, ao Excelentíssimo Senhor Diretor
Presidente da EMLURB - Empresa de Manutenção e Limpeza Urbana, Dr. Antônio Barbosa, na Av. Gov. Carlos de Lima Cavalcanti, nº
09, Derby, Recife/PE, CEP 50.070-110 e ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Núcleo de Assistência dos Amigos do Bairro de Afogados,
Cosmo Lopes, na Rua do despacho, nº 102, bairro de Afogados, Recife/PE. 

Justificativa

O pleito que ora apresentamos a Prefeitura da Cidade do Recife, para a recuperação da Praça Nossa Senhora da Paz, em Frente à
Igreja Matriz, no bairro de Afogados, quando se encontrava em perfeito estado de conservação era bastante utilizada pela comunidade.
A tão procurada praça encontra-se completamente abandonada, devido ao seu precário estado de conservação. As crianças, adultos e
idosos tinham na praça um lugar para suas horas de descontração e lazer, um espaço para o bem estar físico e mental. 
Assim, conhecendo o Prefeito Geraldo Júlio, sei que haverá urgência na solução deste problema, com as providências cabíveis ao caso,
pois a atuação do Ilustre Secretário de Infraestrutura e Serviços Urbanos, como também o Presidente da EMLURB, reflete o pensamento
da administração pública da Cidade do Recife, a de melhorar as condições de vida da população, de modo a oferecer a todos as
condições de viver o mais igualitário possível. 
Certo de estar plenamente justificada a presente proposição, solicito aos meus ilustres pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 7 de junho de 2013.

Rildo Braz
Deputado

Indicação N° 6481/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja formulado apelo ao Diretor-Presidente da CELPE –
Cia Energética de Pernambuco, Ilmo. Sr. Luiz Antônio Ciarlini e ao Ilmo. Sr. Diretor Presidente do Departamento de Estradas e Rodagens
– DER/PE, José Cavalcanti Carlos no sentido de viabilizar a manutenção da iluminação na PE-15, no trecho compreendido entre o
Terminal Pelopidas Silveira e o Hospital Miguel Arraes, no município de Paulista, neste estado.
Da decisão desta casa como do inteiro teor da presente preposição, dê-se conhecimento ao Ilmo. Sr. Luiz Antônio Ciarlini, na Av. João
de Barros, nº 111, Boa Vista, Recife - PE, CEP: 50050-902; ao Ilmo. Sr. Diretor Presidente do Departamento de Estradas e Rodagens
DER/PE, José Cavalcanti Carlos, ambos com endereço na Avenida Cruz Cabugá, nº 1111, Santo Amaro, Recife/PE, CEP 50.040-000;
a Ilma. Sra. Diretora da Faculdade Joaquim Nabuco, Campus Paulista, Michela Caroline, com endereço na Av. Senador Salgado Filho
s/n, Centro, Paulista – PE, CEP: 53401-440; aos Jornais do Commercio, Diário de Pernambuco e Folha de Pernambuco, todos neste
Estado.

Justificativa

O pleito em questão visa atender a uma antiga reivindicação da população que reside e transita pela PE-15, especialmente no trecho
compreendido entre o Terminal Pelopidas Silveira e o Hospital Miguel Arraes, no município de Paulista, neste estado.
A localidade em questão encontra-se com uma situação precária referente a iluminação com vários postes apagados, o que gera uma
enorme escuridão na localidade, fazendo-se necessário a manutenção dos mesmos, para uma maior segurança. 
Por esse motivo, os munícipes da referida localidade se mobilizaram e solicitaram ao Poder Legislativo que formulasse um apelo ao
Governo do Estado, afim de que sejam tomadas as providências necessárias, proporcionando, assim, uma melhoria na qualidade de
vida e na segurança dos cidadãos que ali residem e trafegam.
Portanto, nada mais justo do que esta Casa Legislativa solicitar as citadas autoridades que viabilizem a manutenção da iluminação
naquela região, o que certamente promoverá impactos positivos sobre o bem-estar da comunidade que ora clama pela solução desse
problema.
Ante o exposto, solicito dos meus ilustres pares a aprovação desta indicação.

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Sérgio Leite
Deputado

Indicação N° 6482/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Governador do
Estado de Pernambuco , Eduardo Henrique Accioly Campos; ao Exmo. Sr. Secretário de Defesa Social, Wilson Salles Damazio, No
sentido de viabilizar policiamento na Br.232 no trecho entre os Municípios de Serra Talhada e Salgueiro.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito da Cidade de Serra Talhada,
Luciano Duque de Godoy Sousa, à Rua Agustinho Nunes de Magalhães, Serra Talhada - Centro , n° 125, CEP:56900-000; ao Exmo. Sr.
Presidente da Câmara de Vereadores da Cidade de Serra Talhada, José Raimundo Filho, à Rua Agustinho Nunes de Magalhães, Serra
Talhada - Centro , n°125,CEP: 56900-000; ao Exmo. Sr. Prefeito da Cidade de Salgueiro, Marcones Libório de Sá, à Rua Joaquim
Sampaio, Salgueiro - Centro, n° 279 ,CEP:56000-000; ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara de Vereadores da Cidade de Salgueiro,
Márcio Nemédio Nogueira Alves , à Rua Urbano de Sá , n°14,Salgueiro - Centro, CEP:56000-000.

Justificativa

O trecho da Br .232 que liga os municípios de Serra Talhada e Salgueiro, tem sido palco de vários assaltos, deixando os usuários da
rodovia sem segurança para trafegarem a qualquer hora do dia ou da noite. Acredito que uma ação conjunta entre a Secretaria de Defesa
Social e a Polícia Rodoviária Federal, colocará um fim neste pesadelo vivido pela parcela da população usuária da rodovia.

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Eduardo Porto
Deputado
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Requerimento N° 2320/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja instalada uma Comissão Especial no âmbito
da Assembleia Legislativa de Pernambuco, composta por dez (10) membros, sendo (05) titulares e (05) suplentes, tendo o prazo de
duração de noventa dias, com vista a Análise e Viabilidade da Emancipação de Novos Municípios no Estado de Pernambuco, devendo
esta Comissão ser assessorada por técnicos desta Casa Legislativa (Procuradores e Assessores), permitindo-se, ainda, a participação
dos Municípios nos quais estejam envolvidos no assunto.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Governador Eduardo Henrique Accioly
Campos - Sede Provisória do Governo - Avenida Agamenon Magalhães, 200, Salgadinho, CEP 50.010-982, Olinda/PE; Prefeito do
Município de Ipubi, Sr. João Marcos Siqueira, endereço à Praça Profº Agamenon Magalhães, s/n – Centro, CEP 56260-000, Ipubi/PE;
Prefeito do Município de Bodocó, Sr. Danilo Delmondes Rodrigues, com endereço à Av. Mal Floriano Peixoto, 78, CEP: 56220-000,
Bodocó/PE; ao Prefeito de Ouricuri, Sr. Antonio Cezar Araujo Rodrigues, com endereço à Praça Padre Francisco Pedro Silva,145, Centro,
CEP: 56.200-000, Ouricuri/PE; Prefeito do Município de Araripina, Sr. Alexandre Arraes, com endereço à Rua Coelho Rodrigues, n° 174,
CEP: 56.280-000, Araripina/PE; ao Presidente da Câmara de Vereadores de Araripina, Vereador Luciano Wenner Rodrigues Lima; à
Vereadora Camila Modesto Albuquerque Lima Silva Gonçalves, ao Vereador Sebastião de Carvalho Lacerda, Vereador Emanuel Bringel
Batista Alencar, Vereador Evilasio Mateus da Silva Cardoso, Vereador Aurismar Pinho Gomes, Vereador Francisco Edivaldo Alves
Pereira,Vereador Joao Dias, Vereador Francisco Roberto de Moura, Vereador Genivaldo da Silva, Vereador Humberto de Oliveira
Carvalho Filho, Vereador Luis Henrique Jaques Coelho Lins, Vereador Sandoval Batista de Lima, Vereador Adeval Regis de Souza e
Vereador Claudivan Carlos Oliveira, com enedereço à Câmara de Vereadores de Araripina, Rua Josefa Soares, s/n - Centro -
Araripina/PE- CEP: 56280-000;

Justificativa

Em 05 de junho de 2013 foi aprovada pelo Congresso Nacional o Projeto de Lei Complementar n°416, de 2008, que dispõe sobre o
procedimento para a criação, incorporação, fusão e o desmembramento de Municípios, nos termos do parágrafo 4° do art. 18, da
Constituição Federal. 
A mencionada lei possui reflexo direto em Pernambuco, pois tramitam perante a Casa Legislativa projetos de lei para emancipação de
alguns distritos, nos quais caberá aos pares aprovar ou não sua criação.
Em se tratando de pleito da maior relevância, justificamos este expediente ao ensejo da sua aprovação pelos Ilustres Pares que integram
esta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 5 de junho de 2013.

Raimundo Pimentel
Deputado

Requerimento N° 2321/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja transcrito nos Anais desta Casa Legislativa
o artigo “Fernando Figueira: dez anos de ausência”, publicado no Caderno Opinião do Jornal Diario de Pernambuco, no dia 07 de junho
de 2013, de autoria da médica, Psicanalista, Membro da Academia Pernambucana de Medicina, Dra. Gilda Kelner.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento a Dra. Gilda Kelner, com endereço na Av. Beira Rio, 660,
apt 1601, Madalena, Recife- PE, CEP 50610-1000, a Presidenta da Fundação Alice Figueira de Apoio ao IMP, Dra. Silvia Rissin, ao
Gerente de Telemarketing do IMIP, Dr. Paulo Figueira, todos com endereço na Rua dos Coelhos, 300, Boa Vista, Recife – PE, CEP
50050-070.

Justificativa

O artigo em tela versa sobre a figura de um ilustre pernambucano, o professor Fernando Figueira, reconhecido como um dos nomes
mais importantes da medicina Brasileira, fundador do IMIP e dedicou quase toda a sua vida em prol da medicina social. 
No texto a autora relata memórias de médicos, professores universitários que conviveram com o professor Fernando Figueira, com o
mesmo pensamento atuar na defesa dos pobres, da ética, da justiça e da honra, preocupados em formar pessoas competentes para
desempenhar o bom exercício da profissão.
Pela importância do artigo em pauta, solicito aos ilustres pares a aprovação deste Requerimento.

Abaixo segue a transcrição do Artigo:
Fernando Figueira – dez anos de ausência
Colega do meu pai na Faculdade de Medicina do Recife – turma de 1940 – conheci Fernando Figueira ainda menina, amigo que
frequentava nossa casa, admirado por meus pais, Salomão e Miriam Kelner, como ele, médicos e professores universitários, fortemente
implicados na profissão, na defesa dos pobres, da ética, da justiça e da honra, preocupados em formar pessoas competentes, técnica e
afetivamente para o bom exercício da profissão.
Nessas mesmas reuniões familiares, muitos amigos comuns, os irmãos Pelópidas e Pelágio Silveira ( este, advogado do Imip, a enorme
instituição criada por Fernando), Bezerra Coutinho (sempre considerando uma verdadeira enciclopédia da Faculdade de Medicina),
Fernando Meira Lins, Helena Moura, Amaury Coutinho (também brilhante professor universitário), Nelson Chaves (famosíssimo nutrólogo
e professor de Fisiologia), Naíde e Bianor Teodósio, Ovídio Montenegro (ele que, junto com Newton de Souza, foram os pioneiros da
Cardiologia no Norte/Nordeste), César Montezuma e outros. Muitas saudades de Fernando e destes todos.
Fernando figueira e Salomão kelner foram os melhores professores de Medicina que mais se expuseram para proteger seus estudantes
da saga terrível do golpe de 1964, que torturou, matou e expulsou cérebros, obrigados a fugir da ditadura instalada no país.
Quero aproveitar este espaço para transcrever uma carta que PELÁGIO Silveira escreveu a Fernando, num de seus aniversários.
“Recife, 04 de fevereiro de 1978
Meu caro Fernando:
Toda vez que penso a seu respeito lembro de uma ode latina, de Horácio, mais ou menos assim: “Nem o furor dos cidadãos que decreta
coisas ruins, / Nem a própria mão de Júpiter, o poderoso, / Abalam, na sua mente lúcida, / O Homem justo e de vontade determinada.
Se o céu quebrado desabar sobre ele, / As suas ruínas o ferirão impávido”.
Você é assim, graças a isso, construiu o que muito poucas pessoas conseguem: um patrimônio para os desprotegidos, para os que não
têm nada, para os que vivem à margem da vida. E o fez com sacrifício daquilo que desgraçadamente, todos nós prezamos demais: o
nosso próprio patrimônio, a nossa especial e exclusiva tranquilidade econômica.
Neste seu aniversário, tudo isso me volta à cabeça, quando eu lhe desejo vida longa, menos por você próprio, que conseguiu superar o
sem sentido da vida e da morte e que é, intrinsecamente, um desprendido, mas por todos nós, seus amigos mais próximos e, sobretudo,
por toda essa gama de crianças e de mulheres abandonadas e sem horizonte, que o seu diuturno e absorvente trabalho ajufa e estimula
a teimar em viver.
Para você e Nancy, o fraternal e afetuoso abraço de,
Pelágio”.
Esta carta, de trinta e cinco anos atrás, resistitu ao tempo, pois é essa mesma a imagem deste homem que nos deixou há quase uma
década.
Se, para Pelágio, a lembrança é de ode latina, para mim, é de uma frase de Brecht:
“Há homens que lutam um dia e são bons, há outros que lutam um ano e são melhores, há os que lutam muitos anos e são bons. Mas
há os que lutam toda a vida e estes são imprescindíveis.”

Sala das Reuniões, em 10 de junho de 2013.

Clodoaldo Magalhães
Deputado

Requerimento N° 2322/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja transcrito nos Anais desta Casa Legislativa
o artigo “Unicap – Feira de arte popular”, publicado no Caderno Opinião do Jornal Diario de Pernambuco, no dia 10 de junho de 2013,
de autoria do Dr. João Bosco Tenório Galvão.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Dr. João Bosco Tenório Galvão, com endereço na Rua
Gervásio Pires, 1041, Boa Vista, Recife – PE, CEP 50050-070.

Justificativa

O texto do Dr. João Bosco faz um breve histórico sobre a primeira Feira de Arte Popular da Universidade Católica de Pernambuco no
ano de 1966 e posteriormente em 1977. Conforme relato do autor a Feira deu tão certo que resultou num estranho Festival Universitário
da Canção, cujo ganhador foi o então estudante de Direito da Universidade Federal de Pernambuco Alceu Valença e termina o artigo
com a seguinte frase “mesmo com a ditadura de então, éramos felizes e não sabíamos”.

Pela importância do artigo em pauta, solicito aos ilustres pares a aprovação deste Requerimento.

Segue abaixo transcrição do artigo:
No fim do primeiro semestre do ano escolar de 1966, estudava o primeiro ano na Faculdade de Direito da Católica. Os custos das
apostilas de Introdução, matéria fundamental ao curso, eram caros e o Diretório Acadêmico queria tirar o “filé” dos editores e
distribuir gratuitamente. Conversando com o então presidente do D.A, sugeri a criação de uma feira de arte popular, patrocinada
e explorada pelo Diretório. Vencidas as dificuldades naturais do empreendimento, fomos à luta!
Do então diretor, Antônio Granjeiro, obtivemos desconfianças e estímulo. No Diretório, instalou-se um piano. No bar do Teatro
Popular do Nordeste, conseguimos apoio de artistas e de boêmios. De repente, erámos íntimos de Bajado, pintor popular, que
lançamos no mercado, da Cia. Baiana de Comédias, dos artistas plásticos de Olinda, incluindo talhadores em madeira, chegando
ao ponto de movimentar por noite mais de 3.000 frequentadores. As barracas vendiam de tudo e a pequena feira parecia uma
réplica da de Caruaru. Dos artesãos cobrávamos um percentual, dos artistas pintores doações. Dos cantadores de viola parte da
arrecadação colhida pelos chapéus. O serviço das barracas e bares era monopólio do D.A. As bebidas variavam do Red label à
caninha, essa rotulada de caninha do Pajeú em homenagem ao presidente do diretório, Edilton Santana de flores, do nosso Sertão.
A caninha, que fez o grande sucesso da Feira era uma mistura de aguardente com ervas, mistura essa aprendida por mim e alguns
companheiros numas barracas que existiam em torno do Mercado de São José. Essa mistura ficou consagrada nos carnavais de
Olinda com o rústico título de “pau de índio”.
A primeira feira foi, como dito, em 1966. Com a experiência adquirida, repetimos o empreendimento em 1977. A Feira resultou num
estranho Festival Universitário da Canção, cujo ganhador foi o então estudante de Direito da Federal, o nosso querido Alceu
Valença. Neste ano o público dobrou! No dia em que Gilberto Gil foi fazer uma Conferência sobre música popular brasileira, na
Católica, não cabia ninguém. A Cia. Baiana de Comédia dava suas canjas e romances rolaram, pois a Cia. Era de mulheres belas
e cultas.
O Diretório de Direito da Católica distribuiu suas apostilas gratuitamente. Sobrou dinheiro! O diretório comprou fogão e geladeira
e passou a ser o melhor meet point universitário do mundo, pois naquela época nosso mundo era pequeno. Lembro bem do olhar
orgulhoso de Granjeiro pelo nosso Diretório. Lembro igualmente, do olhar despeitado do Padre Torres, diretor de Filosofia, que não
aturava o sucesso dos esquerdistas de Direito. Tempos bons. Tempos ricos de experiências. De fazer amizades que duram até
hoje. Mesmo com a ditadura de então, éramos felizes e não sabíamos.

Sala das Reuniões, em 10 de junho de 2013.

Clodoaldo Magalhães
Deputado

Requerimento N° 2323/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja inserido na Ata de nossos trabalhos
legislativos de hoje, um Voto de Aplauso, para a Clínica de Imagem Boris Berenstein, pelas comemorações dos 25 anos de sua
fundação, cujo evento realizou-se no dia 30 de maio de 2013, nas próprias dependências das clínicas instaladas no Recife e em
outras localidades da Região Metropolitana de nossa Capital. 
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Governador do Estado de
Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, com endereço no Centro de Convenções, Avenida Professor Andrade
Bezerra, nº 200, Salgadinho, Olinda-PE, CEP: 53.110-970; ao Exmo. Sr. Secretário Estadual de Saúde, Dr. Antônio Carlos dos
Santos Figueira, com endereço na Rua Dona Maria Augusta Nogueira, nº 519, Bongi, Recife-PE, CEP: 50.751-530 e a todos que
fazem a Clínica de Imagem Boris Berenstein, na pessoa de seu Presidente, o Médico Dr. Boris Berenstein, com endereço na Rua
Ribeiro de Brito, nº 590, Boa Viagem, Recife-PE, CEP: 51.021-310.

Justificativa

Ficamos jubilosos em sabermos que a Clínica de Imagens Boris Berenstein, no mês de maio do corrente ano, comemorou os 25
anos de boas práticas, ou seja, o seu jubileu de prata.
E esse evento é o que nos faz, apresentarmos nesta Casa Legislativa a presente proposição com o intuito de deixarmos aqui
registrado tão significativa data para o desenvolvimento do setor de saúde do nosso Estado.
Daí por que, com o apoio dos meus pares, pretendemos que na Ata dos nossos trabalhos fique o registro desta data tão importante
e significativa.
Na verdade, não poderíamos deixar de enaltecer o jubileu de prata da Clínica de Imagens Boris Berenstein, como prova do
reconhecimento de sua grande contribuição técnica e intelectual para que se tenha em Pernambuco um serviço de imagens que
contribua com os demais ramos da medicina, principalmente técnicos e científicos, para que os problemas de saúde dos que
precisam possam ter uma solução rápida, racional e ao alcance de todos os interessados. 
Diante dos fatos aqui expostos é que solicito de meus ilustres pares, a aprovação do presente requerimento.

Sala das Reuniões, em 10 de junho de 2013.

Antônio Moraes
Deputado

Requerimento N° 2324/2013
Requeremos a Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Aplauso para a
Empresa Total Combustíveis pelas comemorações de seus 17 anos de atuação nos Estados de Pernambuco, Piauí e Maranhão,
com a campanha “muito mais confiança para sua vida”. 
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Governador do Estado de
Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, com endereço no Centro de Convenções, Avenida Professor Andrade
Bezerra, nº 200, Salgadinho, Olinda-PE, CEP: 53.110-970; ao Exmo. Sr. Secretário de Desenvolvimento Econômico, Dr. Márcio
Stefanni Monteiro Morais, com endereço na Praça do Arsenal da Marinha, s/n, Bairro do Recife, Recife/PE, CEP: 50.030-360; ao
Exmo. Sr. Secretário das Cidades, Dr. Danilo Jorge de Barros Cabral, com endereço na Rua Gervásio Pires, nº 399, Boa Vista,
Recife-PE, CEP: 50.050-070; ao Exmo. Sr. Diretor Geral da Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis – ANP,
Dr. Haroldo Borges Rodrigues Lima, com endereço na Avenida Rio Branco, nº 65 / 22º andar, Rio de Janeiro – RJ, CEP: 20.090-
004 e ao Grupo Empresarial Total Combustíveis, na pessoa de seu Presidente, Empresário, Alberto Perez Machado, com endereço
na Rua Antônio Pedro de Figueiredo, nº 56, Pina, Recife-PE, CEP: 51.111-510. 

Justificativa

A Total Combustíveis, distribuidora com atuação em Pernambuco, Piauí e Maranhão, a cada dia que se passa cresce e se expande,
cobrindo com eficiência, vários estados do Nordeste.
Ao ensejo das comemorações dos 17 anos de atuação da distribuidora de combustíveis em três estados do Nordeste, não
poderíamos deixar de registrar tão importante feito para a economia dos estados contemplados e consequentemente do Brasil. 
Realmente, são inegáveis os seus positivos resultados, como frutos do avanço desenvolvimentista e como fatos de integração
entre os estados em que a Total Combustíveis vem atuando com a significativa companha “Muito mais confiança para sua vida”. 
A Total Combustíveis não conquista espaço impondo diretrizes, é uma organização que segue aprendendo constantemente com a
expansão do mercado, adotando o modelo de liberdade e criatividade de seus colaboradores na geração de resultados.
Por estas razões é que estamos apresentando este Voto de Aplauso e ao mesmo tempo esperando que o mesmo seja aprovado
por meus Ilustres Pares na Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco.

Sala das Reuniões, em 10 de junho de 2013.

Antônio Moraes
Deputado

Requerimento N° 2325/2013
Requeremos à Mesa ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, nos termos do artigo 188 do Regimento Interno,
que seja retirado de tramitação o Projeto de Lei Ordinária número 787/2012, de minha autoria.

Justificativa

O presente requerimento tem por finalidade retirar o mencionado Projeto, de forma que possa ser melhor debatido com a
sociedade.

Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Henrique Queiroz
Deputado

DEFERIDO

Requerimentos
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Requerimento N° 2326/2013

Requeremos à Mesa ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, nos termos do artigo 188 do Regimento Interno, que
seja retirado de tramitação o Projeto de Lei Ordinária número 786/2012, de minha autoria.

Justificativa

O presente requerimento tem por finalidade retirar o mencionado Projeto, de forma que possa ser melhor debatido com a sociedade.
Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Henrique Queiroz
Deputado

DEFERIDO

Requerimento N° 2327/2013
Requeremos à Mesa ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, nos termos do artigo 188 do Regimento Interno, que
seja retirado de tramitação o Projeto de Lei Ordinária número 751/2012, de minha autoria.

Justificativa

O presente requerimento tem por finalidade retirar o mencionado Projeto, de forma que possa ser melhor debatido com a sociedade.
Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Henrique Queiroz
Deputado

DEFERIDO

Requerimento N° 2328/2013
Requeremos à Mesa ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, nos termos do artigo 188 do Regimento Interno, que
seja retirado de tramitação o Projeto de Lei Ordinária número 750/2012, de minha autoria.

Justificativa

O presente requerimento tem por finalidade retirar o mencionado Projeto, de forma que possa ser melhor debatido com a sociedade.
Sala das Reuniões, em 6 de junho de 2013.

Henrique Queiroz
Deputado

DEFERIDO

ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO,
REALIZADA NA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA, NO DIA 27 DE MAIO DE
2013.

PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO GUILHERME UCHÔA

AOS 27 (VINTE E SETE) DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE 2013 (DOIS MIL E TREZE), ÀS 16 (DEZESSEIS) HORAS, NO
GABINETE DA PRESIDÊNCIA DESTE PODER, REÚNE-SE A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLTIVA DO ESTADO DE
PERNAMBUCO, SOB A PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO GUILHERME UCHÔA, PRESENTES OS DEPUTADOS ANDRÉ CAMPOS,
ERIBERTO MEDEIROS, JOÃO FERNANDO COUTINHO E MARCANTÔNIO DOURADO, MEMBROS DO COLEGIADO; OS
DEPUTADOS DANIEL COELHO E LEONARDO DIAS; E OS SENHORES MARCELO CABRAL E SILVA, SUPERINTENDENTE
GERAL, E ANA OLÍMPIA CELSO DE MIRANDA SEVERO, ASSISTENTE-CHEFA DA ASSISTÊNCIA LEGISLATIVA. FALTAM
JUSTIFICADAMENTE OS DEPUTADOS CLAUDIANO MARTINS FILHO E SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR, MEMBROS DO
COLEGIADO. HAVENDO NÚMERO REGIMENTAL, O SENHOR PRESIDENTE DECLARA ABERTA A REUNIÃO E DETERMINA A
LEITURA DA ATA DA REUNIÃO DA MESA DIRETORA REALIZADA NO DIA 24 (VINTE E QUATRO) DO MÊS DE ABRIL DE 2013
(DOIS MIL E TREZE), APÓS A QUAL O SENHOR PRESIDENTE A SUBMETE À DISCUSSÃO E À VOTAÇÃO, QUE, APROVADA SEM
CONSTESTAÇÃO, É ENVIADA À PUBLICAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE DISTRIBUI POR DEPENDÊNCIA AO DEPUTADO JOÃO
FERNANDO COUTINHO O SUBSTITUTIVO Nº 01/2013, DE AUTORIA DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, LEGISLAÇÃO E
JUSTIÇA, AO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 1156/2012, DE AUTORIA DA DEPUTADA MARY GOUVEIA, SUBSTITUTIVO ESTE
QUE ESTABELECE QUE ANUALMENTE A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO ENTRE NA CAMPANHA
MUNDIAL DENOMINADA OUTUBRO ROSA PARA ALERTAR AS MULHERES PERNAMBUCANAS SOBRE A IMPORTÂNCIA DA
PREVENÇÃO DO CÂNCER DE MAMA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O SENHOR PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA AO
RELATOR DESIGNADO, DEPUTADO JOÃO FERNANDO COUTINHO, QUE EMITE PARECER FAVORÁVEL À PROPOSIÇÃO EM
PAUTA. SUBMETIDO AOS MEMBROS DA MESA DIRETORA O PARECER RECÉM-EMITIDO, É APROVADO POR UNANIMIDADE.
O SENHOR PRESIDENTE SUBMETE À DELIBERAÇÃO DO COLEGIADO O OFÍCIO Nº 032/2013, DO PROCURADOR GERAL
DESTE PODER, QUE SUGERE A CRIAÇÃO DA OUVIDORIA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO,
TENDO EM VISTA A IMPERIOSIDADE DE SE ATENDER AOS DITAMES DA TRANSPARÊNCIA NOS SERVIÇOS PÚBLICOS E
CONSIDERANDO QUE A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO JÁ INSTITUIU O “PORTAL DA
TRANSPARÊNCIA” COM O OBJETIVO DE DIVULGAR SUAS ATIVIDADES, REVELANDO A CORRETA DESTINAÇÃO DAS VERBAS
DO ERÁRIO E, CONSEQUENTEMENTE, PERMITINDO MAIOR NÚMERO DE CONSULTAS, SUBESTÕES E CRÍTICAS,
ENSEJANDO, POR CONSEGUINTE, A CONVENIÊNCIA DA CRIAÇÃO DA OUVIDORIA. APÓS APRECIAÇÃO DESTE OFÍCIO
PELOS MEMBROS DO COLEGIADO, O SENHOR PRESIDENTE DESIGNA O DEPUTADO ANDRÉ CAMPOS PARA RELATAR A
METÉRIA, EM VIRTUDE DO MESMO SER O COORDENADOR DA COMISSÃO DE ELABORACAO DA LEI DE ACESSO À
INFORMAÇÃO DO PODER LEGISLATIVO ESTADUAL. O SENHOR PRESIDENTE EXPÕE PROPOSTA DE VENDA DO IMÓVEL
SITUADO NA RUA DA UNIÃO, Nº 469, ALUGADO A ESTA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, APRESENTADA PELA SENHORA
INVENTARIANTE ADRIANA MARIA FRANKLIN DE ALBUQUERQUE, PELA QUAL COMUNICA O DEFERIMENTO DO PEDIDO DA
SENHORA MEEIRA MÁRCIA GONÇALVES FRANKLIN E DOS SENHORES HERDEIROS REGINALDO FRANKLIN DE
ALBUQUERQUE FILHO E ANDRÉA FRANKLIN DE CARVALHO DE ALIENAÇÃO DO IMÓVEL POR PREÇO NÃO INFERIOR AO DA
AVALIAÇÃO POR ESTES APRESENTADA, COM UMA POSSÍVEL VARIAÇÃO DE 5% (CINCO POR CENTO). O SENHOR
PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA AO SENHOR PRIMEIRO SECRETÁRIO, DEPUTADO JOÃO FERNANDO COUTINHO, QUE
INFORMA QUE NO IMÓVEL SE ENCONTRAM INSTALADAS VÁRIAS UNIDADES ADMINISTRATIVAS DESTA CASA, CITANDO O
DEPARTAMENTO DE DOCUMENTAÇÃO, A GERÊNCIA DE ALMOXARIFADO E A GERÊNCIA DE EXPEDIÇÃO DE
CORRESPONDÊNCIA DO PLENÁRIO, ENTRE OUTRAS, E DEFENDE QUE, POR ISSO, É IMPORTANTE A AQUISIÇÃO PELA
ASSEMBLEIA DO IMÓVEL. OS MEMBROS DA MESA DIRETORA UNANIMEMENTE DEFENDEM O EXERCÍCIO DO DIREITO DE
PREFERÊNCIA POR ESTE PODER E MANIFESTAM INTERESSE PELA AQUISIÇÃO POR ESTE PODER DO IMÓVEL E APROVAM
O ENCAMINHAMENTO DA PROPOSTA À SUPERINTENDÊNCIA GERAL PARA AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS. O SENHOR
PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO ERIBERTO MEDEIROS, RELATOR DESIGNADO EM SUBSTITUIÇÃO AO
DEPUTADO CLAUDIANO MARTINS FILHO, POR HAVER FALTADO JUSTIFICADAMENTE, PARA RELATAR O REQUERIMENTO
FUNCIONAL Nº 278.562-OS/2013, FORMULADO PELO SENHOR SERVIDOR ISAÍAS GOMES DA SILVA, E O REQUERIMENTO
FUNCIONAL DO SENHOR SERVIDOR GEORGE WILSON DE QUEIROZ CAMPOS. O DEPUTADO ERIBERTO MEDEIROS RELATA
FAVORAVELMENTE A AMBOS, OPINANDO PELO DEFERIMENTO DA PROGRESSÃO FUNCIONAL NOS TERMOS SOLICITADOS
PELOS REQUERENTES. SUBMETIDOS À DISCUSSÃO, AMBOS OS PARECERES SÃO APROVADOS POR UNANIMIDADE
PELOS INTEGRANTES DA MESA DIRETORA. O SENHOR PRESIDENTE INFORMA O INÍCIO DE VIGÊNCIA DO NOVO
CONTRATO DESTE PODER COM A EMPRESA PRESTADORA DE SERVIÇOS CONSERBENS, VENCEDORA DE RECENTE
LICITAÇÃO, A PARTIR DE 1º (PRIMEIRO) DO MÊS DE JULHO DO CORRENTE E DA CONSEQUENTE NECESSIDADE DE AJUSTE
QUANTO AO QUANTITATIVO DE FUNCIONÁRIOS TERCEIRIZADOS NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, O QUAL IMPORTA NUMA
REDUÇÃO EM TERMOS DE VALORES MONETÁRIOS DA ORDEM DE 42% (QUARENTA E DOIS POR CENTO), SENDO PRECISO
QUE TAL AJUSTE OCORRA A NÍVEL ADMINISTRATIVO E NOS GABINETES DOS PARLAMENTARES. O SENHOR PRESIDENTE
SUBMETE À DELIBERAÇÃO DA MESA DIRETORA O AJUSTE. APÓS DISCUSSÃO ENTRE OS MEMBROS DO COLEGIADO, É

APROVADA DECISÃO ADMINISTRATIVA NO SENTIDO DO CUMPRIMENTO DO AJUSTE CONSISTENTE EM REDUÇÃO DE
VALORES MONETÁRIOS DA ORDEM DE 42% (QUARENTA E DOIS POR CENTO) E QUE O MESMO SEJA APLICADO NA ÁREA
ADMINISTRATIVA E NOS GABINETES DOS PARLAMENTARES. O SENHOR PRESIDENTE INFORMA QUE NO PERÍODO DE 24
(VINTE E QUATRO) DO MÊS DE ABRIL A 26 (VINTE E SEIS) DO MÊS DE MAIO DO CORRENTE FORAM ASSINADOS OS ATOS
ADMINISTRATIVOS NOS 252/2013 A 351/2013, PUBLICADOS NO DIÁRIO OFICIAL DO PODER LEGISLATIVO. O SENHOR
PRESIDENTE ENCERRA A REUNIÃO, DETERMINA À ASSISTENTE-CHEFA DA ASSISTÊNCIA LEGISLATIVA QUE LAVRE ESTA
ATA, PARA FINS LEGAIS E DE PUBLICAÇÃO, AO FINAL DATADA E ASSINADA PELOS MEMBROS DA MESA DIRETORA, E
CONVOCA A PRÓXIMA REUNIÃO, EM CARÁTER ORDINÁRIO, PARA AS 10 (DEZ) HORAS DO DIA 26 (VINTE E SEIS) DE JUNHO
DO CORRENTE NO GABINETE DA PRESIDÊNCIA.

DEPUTADO GUILHERME UCHÔA
PRESIDENTE

DEPUTADO ANDRÉ CAMPOS
SEGUNDO-VICE-PRESIDENTE

DEPUTADO JOÃO FERNANDO COUTINHO
PRIMEIRO-SECRETÁRIO

DEPUTADO ERIBERTO MEDEIROS
QUARTO-SECRETÁRIO

PORTARIA Nº 305/13 
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
RESOLVE: formalizar a composição da Comissão Permanente de Licitação, conforme relação abaixo, nos termos da Lei nº 10.664/91 e
Resolução TCE nº 19/2012.

NOME CARGO
DANIELLE SILVA GUEIROS Presidente
ROBERTA SANTANA DO AMARAL Titular
JOSILENE CAVALCANTI CORREIA Titular
ANA CECÍLIA SOARES BEZERRA Suplente
OLIVIA DOS SANTOS SOARES LIRA Suplente

Secretaria da Assembleia Legislativa 
do Estado de Pernambuco
Em, 10 de junho de 2013.

Deputado JOÃO FERNANDO COUTINHO
Primeiro Secretário

PORTARIA Nº 306/13 
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
RESOLVE: formalizar a composição da Comissão Permanente de Pregão, conforme relação abaixo, nos termos da Lei nº 12.794/05 e
da Resolução TCE nº 19/2012.

NOME CARGO
JOSÉ LOURENÇO DE SOBRAL NETO Pregoeiro
DELFINA MARIA CORDEIRO PESSOA PINTO Equipe de Apoio
ROMERO PESSOA GUERRA Equipe de Apoio
MAURICIO MOURA MARANHÃO DA FONTE Equipe de Apoio
RODRIGO MOREIRA CORDEIRO Equipe de Apoio

Secretaria da Assembleia Legislativa 
do Estado de Pernambuco
Em, 10 de junho de 2013.

Deputado JOÃO FERNANDO COUTINHO
Primeiro Secretário

PORTARIA N.º 307/13
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo
em vista o contido no Ofício n.º 100/2013, do Deputado Zé Maurício,
RESOLVE: alterar a gratificação de representação dos servidores, conforme relação abaixo, retroagindo ao dia 1º de junho do corrente
ano, nos termos da Lei n.º11.614/98, com as alterações que lhes foram dadas pelas Leis n.ºs 12.347/03 e 13.185/07. 

NOME Cargo/ Símbolo Percentual Atual (DE) Novo Percentual (PARA)
SEVERINO BARBOSA DE CASTRO ASSESSOR ESPECIAL/PL-ASC 25% 23,30%
FELIPE ANDRADE LIMA CARVALHO SECRETÁRIO PARLAMENTAR/PL-SPC 45% 25%

Secretaria da Assembleia Legislativa 
do Estado de Pernambuco
Em, 10 de junho de 2013.

Deputado JOÃO FERNANDO COUTINHO
Primeiro Secretário

PORTARIA N.º 308/13
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo
em vista o contido no Ofício nº100/2013, do Deputado Zé Maurício,
RESOLVE: cancelar a gratificação de representação dos servidores, conforme relação abaixo, retroagindo a 1° de junho do corrente ano,
nos termos da Lei nº 11.614/98, com as alterações que lhes foram dadas pelas Leis nºs 12.347/03 e 13.185/07. 

NOME Cargo/ Símbolo
CLAUDIA LOPES SALAZAR ASSESSOR ESPECIAL/ PL-ASC
FRANCISCA FÉLIX DOS SANTOS ASSESSOR ESPECIAL/ PL-ASC
MARIA EDUARDA BARBOSA DOS SANTOS ASSESSOR ESPECIAL/ PL-ASC
JOSÉ SOARES DE LIMA FILHO SECRETÁRIO PARLAMENTAR/ PL-SPC
MARIANNE LAIS AGUIAR DE SOUZA E SILVA SECRETÁRIO PARLAMENTAR/ PL-SPC

Secretaria da Assembleia Legislativa 
do Estado de Pernambuco
Em, 10 de junho de 2013.

Deputado JOÃO FERNANDO COUTINHO
Primeiro Secretário

Portarias

Ata da Mesa Diretora
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